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 Fratello Neville, e buon pomeriggio, sera, piuttosto, ai 
 nostri preziosi amici, siamo felici di essere di nuovo qui in 
chiesa stasera. Fa un po’ caldo, e così cercheremo di sbrigarci 
il più velocemente possibile, per introdurci direttamente nel 
Messaggio.
 Prima, abbiamo degli annunci da fare, e una—una speciale 
richiesta di preghiera. Ho ricevuto le vostre lettere là dietro, 
che sono state date, e per la sorella che sente di avere un 
tumore al cervello. E ce n’era un’altra a Louisville; e il fratello 
di un altro ministro, suo padre ha avuto un infarto; e ci sono 
oggi nel mondo tante, tante persone malate. Molti stanno 
chiamando e di certo pregheremo per loro con tutto il nostro 
cuore, affinché Dio ci aiuti.
 Di solito circa il novantacinque percento del mio ministero si 
tratta sempre di questo, pregare per i malati, vedete, ma mi—mi 
sono fatto una—mi son fatto una piccola opinione…Prego 
ancora per i malati, ora, ricordatevelo. Questo si accompagna 
ad esso. Ma, oh, se potessimo portare la—la chiesa dove è messa 
in posizione, allora, e averla in ordine da poter operare, vedete. 
Dev’essere organizzata, vedete, da avere tutto insieme.
 Qualcos’altro ha colpito il mio cuore, alcuni momenti fa. 
È stato quando un piccolo veterano anziano, una delle sue 
braccia era stata quasi portata via da uno sparo, la gamba 
quasi portata via da uno sparo. Non è qui in giro che mi 
ascolta ora. Ma è un individuo veramente splendido, chiamato 
Roy Roberson, e uno dei fiduciari qui in chiesa, e un buon 
gentiluomo Cristiano. È venuto là e ha detto: “Fratello 
Branham, non dimenticare il Presidente”. Ha detto: “Mi è 
dispiaciuto tanto quando è sceso”, l’ha visto in televisione, “è 
sceso dall’aereo, le lacrime gli scendevano sulle guance, e la 
sua bocca di traverso”. Sapete, era proprio là con Roy e gli 
altri, in quella—quella battaglia.
 Non importa se differite con lui nella politica, tuttavia egli 
è il nostro Presidente. Sissignore. Per me, io—io non sono né 
democratico né repubblicano. Sono un Cristiano. Ma io—io vi 
dico, di certo avevo grande ammirazione per—per il Presidente 
Dwight Eisenhower. Signore, di certo egli è stato un grande 
uomo, nel mio modo di—di pensare. Se fosse ancora in corsa, 
e votassi, io voterei di nuovo per lui. È giusto. Non mi importa 
se egli avesse—se egli avesse cento anni, lo voterei comunque, 
perché mi piace. E ricordiamolo nelle nostre preghiere stasera.
 J. T., di certo apprezzo quella bella riunione che tu e il 
Fratello Willard avete tenuto questa settimana, voi tutti. 
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Se fossi entrato dall’esterno, avreste tutti detto: “Bene, ora 
Fratello Branham, sai, così e così”. Ma è meglio stare da parte 
e ascoltarvi, non capite? [Il Fratello Branham ride—Ed.] Bene. 
Così, molto bene.
 Ho ricevuto diverse proposte di alcune chiese, se ognuno di 
voi le desidera, se ora siete pronti ad andare a fare da pastori, 
se avete la preparazione. E, la quale, credo che l’abbiate, ed 
ora abbiate tutto in ordine. Ne ho ricevuta una in Oregon, 
alcune a Washington, in California, e Arizona, diversi luoghi. E 
se vorrete mai condurre una chiesa o qualcosa, ebbene, proprio 
qui c’è un buon posto da cui iniziare, proprio qui. E ci sono 
anime che chiamano dappertutto, anche nelle riserve indiane 
e ovunque vogliate andare. Fatecelo semplicemente sapere, 
perché credo che ora voi ragazzi siate ancorati. È giusto. Amo 
proprio vederglielo fare.
 C’è il Fratello Ruddell lassù lungo la strada. Terrò una 
riunione per lui, tra alcuni giorni. Il Fratello Ruddell terrà 
un risveglio. Ed io—io ricordo che di solito spingevo quel 
piccolo individuo dappertutto, cercando di farlo uscire 
bardato e predicare. Era così riluttante. Diceva: “Io proprio 
non so parlare”. Dovreste sentirlo. Amen. Vedete? Non 
sapete cosa riuscirete a fare se lascerete che lo Spirito Santo 
vi afferri. È giusto.
 E il Fratello Graham Snelling a Utica, e il Fratello 
Junior Jackson laggiù. Noi—noi le consideriamo tutte piccole 
chiese sorelle, insieme a noi. Siamo tutti insieme. Non siamo 
in disaccordo sulle nostre dottrine, o le nostre speranze e 
intenzioni, le nostre dottrine, sono una. Restiamo insieme, 
proprio ogni cosa insieme. Siamo una sola chiesa. E siamo 
certi di averle disseminate dappertutto; ne abbiamo alcune in 
Africa, alcune in India, e da ogni parte, in tutto il paese. Ecco 
dove le vogliamo, a divulgare le Novelle.
 E vedo questi giovani che vengono, come il Fratello J. T. 
Parnell qui, e—e il Fratello Willard e altri, mentre si stanno 
facendo avanti, giovani, quando io invecchio. Se ci sarà un 
domani, loro saranno gli uomini di domani. Non voglio che 
questo Messaggio muoia mai. Non può. Deve continuare a 
vivere. E non credo di avere ancora molto per portarLo.
 Il piccolo bambino che dicevano sarebbe morto, vedo che 
l’hai portato in chiesa oggi, sorella. È molto bello. Ringraziamo 
il Signore per quello, che il Signore è benevolo, pieno di 
misericordia. Continuate solo a credere quello che vi è stato 
detto proprio qui, vedete, andrà tutto bene.
 Ora, vi state compiacendo dell’insegnamento? Vi piace 
l’insegnamento? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Oh, 
io—io—io penso proprio che ci faccia bene. Ci dà un po’ di 
riposo dalla preghiera per i malati, e le visioni, e la guarigione 
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Divina. Di certo, ora, stasera noi…Dopo il servizio, 
pregheremo ancora per i malati, stasera. Vogliamo farlo 
sempre, battezzare chiunque in qualsiasi momento.
 Quanti ricordano quando una volta camminavo lungo le 
linee elettriche? Ebbene, ho camminato proprio tra le linee 
elettriche, molte volte, dovevo camminare trenta miglia al 
giorno nella natura selvaggia. Avevo duecento e ottanta miglia 
di linea da percorrere. Scendevo per quel luogo, la camicia 
in mano, e, oh, così stanco, camminavo per quelle giungle, 
ed i rovi verdi che tagliavano. Incontravo qualche vecchio 
agricoltore e mi sedevo sotto un albero e gli parlavo dell’essere 
battezzato nel Nome del Signore Gesù. Diceva: “Ebbene, ho 
sempre voluto essere battezzato”.
 Dicevo: “Il ruscello non è molto lontano”. E diceva…
 Ed ho portato molti di loro laggiù e li ho battezzati nel 
Nome di Gesù. Continuavo proprio lungo la linea, il più 
tenacemente possibile. È così. Molte volte nei miei vecchi abiti 
da lavoro, ne battezzavo uno, scendevo giù da un traliccio. 
Mi ponevo lassù lavoravo da una parte all’altra del traliccio; 
ero anche un guardafili, lavorando da una parte all’altra 
del traliccio, con un uomo, parlandogli del Signore. Diceva: 
“Ebbene, Billy, uno di questi giorni verrò nella tua chiesa e 
sarò battezzato”.
2 Io dicevo: “Perché vuoi aspettare fino ad allora? Siamo 
proprio vicini al fiume, proprio là c’è molta acqua”. Afferrateli 
all’istante. È così. Quello è il momento. Filippo disse…
3 L’eunuco disse a Filippo: “Ecco l’acqua, che cosa ci 
trattiene?” È così. Niente. Se siete pronti, quello è il momento. 
Non lasciate che il diavolo abbia la possibilità di infilare 
qualcos’altro là dentro. Non rimandate a domani le cose che 
potreste fare oggi. Domani potrebbe non arrivare per voi. 
Ricordo di averlo fatto una volta, ho imparato, mi è servito 
da lezione. Un giorno ho rimandato qualcosa che avrei dovuto 
fare, e il giorno dopo era troppo tardi.
4 Ora, veramente non voglio trattenervi tutto questo tempo. 
Ma io divento così—così emozionato, e, non so, mi sento 
proprio così bene al punto che sono quasi fuori di me. Mi sento 
proprio bene.
5 Ora chiniamo i capi solo un momento prima di avvicinarci 
alla Parola.
6 Nostro Padre Celeste, Tu sei il vivente Dio, sempre vivente. 
Il sole che è appena tramontato, quello stesso sole, Daniele lo 
guardò tramontare, Geremia lo guardò tramontare, Adamo lo 
guardò tramontare, Gesù lo guardò tramontare. Ed è lo stesso 
mondo in cui loro vissero e camminarono, e Tu rimani ancora 
lo stesso Dio.
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7 Stasera ci sono molte richieste. Un uomo con un tumore 
al cervello, una sorella che teme la stessa cosa. Tu sei l’unica 
speranza che ci sia per questo, Signore. Quel tumore è 
diventato maligno, non c’è niente che possa essere fermato. 
È ben al di fuori della portata delle mani del dottore. Ma 
stasera andiamo con la nostra piccola fionda, ad inseguire 
quell’agnello, per riportarlo all’ovile del Padre. Nel Nome del 
Signore Gesù rivolgiamo la nostra preghiera per uccidere il 
leone, il tumore, la malignità, portandoli al sicuro nell’ovile.
8 E noi, Dio, ricordiamo stasera il nostro amabile Presidente, 
fratello, il nostro Dwight Eisenhower. Egli ha guidato il 
paese, Signore, ha cercato di tenerci fuori dalla guerra. Aveva 
promesso che la guerra di Corea sarebbe finita se avesse 
alcun modo di poterlo fare. Aveva promesso a quelle madri di 
riportare quei ragazzi. Ma disse: “Quanto a farlo da me stesso, 
non posso farlo. Posso mettere i miei sforzi, ma solo Dio dovrà 
farlo”. E Tu sei stato con lui, Signore, ed ora è tutto sistemato. 
Perché non lo hanno visto in primo luogo? Dio, io prego che Tu 
lo aiuti. Benedici quell’anima valorosa, Signore. E preghiamo 
che tu sceglierai per noi la guida che dovrà seguire. Sia fatta la 
Tua volontà predestinata, Signore.
9 Ma Colui in cui siamo così interessati stasera, oltre ai 
nostri affari nazionali, è Quel grande e glorioso che verrà 
per stabilire un Regno che non avrà fine, il Signore Gesù, 
Tuo Figlio. Allora ammucchieranno le armi, suoneranno il 
silenzio e non ci saranno più guerre. Pianteranno vigne e ne 
mangeranno il frutto. Costruiranno dimore, le abiteranno. E 
non ci sarà più problema allora dopo quello.
10 Benedicici ora mentre ci avviciniamo alla Parola. E, Padre, 
Tu sai la ragione per cui mi sto avvicinando alla Parola qui 
da questa stessa Scrittura. È perché io—io sento che vuoi che 
lo faccia in questa maniera, perché è la Tua Divina volontà, 
è nel Tuo ordine, è nel…è l’ordine del giorno, lasciare che 
le persone si trovino in posizione al loro posto e siano pronte 
per l’ora della battaglia. Come ha detto il nostro fratello 
nella preghiera verso di Te non molto tempo fa: “Oh, ci hai 
addestrati così a lungo, Signore”. Ora, Padre, schieraci. Mettici 
là fuori per quello che dobbiamo fare, così possiamo occuparci 
degli affari del Padre. Perché lo chiediamo nel Nome di Gesù, 
Tuo Figlio. Amen.
11 Ho avuto un pomeriggio alquanto splendido, questo 
pomeriggio, parlando ad un famoso dottore a Louisville, la sua 
infermiera. Hanno sentito delle cose gloriose del Signore. E 
suo padre era un dottore. E lei è venuta e si è seduta nella mia 
stanza la gran parte del pomeriggio, è entrata, a far visita. Una 
persona splendida; piuttosto duretta, sapete, alquanto leale, 
molto presbiteriana tanto per cominciare, ma è uscita con le 
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lacrime che scorrevano sulle guance. Oh, io…Dio li ha che 
spuntano proprio dappertutto, negli uffici dei dottori, nelle 
infermiere. Non credo ci sia un’infermiera al Norton Infirmary 
Hospital a cui io non abbia testimoniato dell’avere lo Spirito 
Santo, e non le abbia chiesto di essere battezzata nel Nome di 
Gesù. Nessun dottore con cui sono stato in contatto, ovunque, 
o nie-…Vedete?
12 Dite loro di Ciò. Non abbiamo molto tempo, fratello. Non 
importa quanto sembra essere difficile qui, aspettate solo 
di attraversare quell’ultimo respiro lassù e vedrete, allora 
vorreste averlo fatto. Sissignore. Non aspettate fino a quel 
momento, fatelo proprio ora. Questa è l’ora. Oh, potrebbero 
non essere d’accordo, e adirarsi e discuterne un po’, ma non lo 
fanno apposta. Non lo fanno apposta davvero. Loro—loro—loro 
sono onesti. Iniziano a discutere con voi, solo—solo ricordate, 
loro—loro non lo fanno apposta. Non lo fanno apposta. Forse 
gli è stato semplicemente insegnato qualcosa e solo loro stanno 
aggrappati a quello, così voi—voi potete capire la loro idea. 
Non discutete con loro, non discutete con nessuno, ma portateli 
solo in Esso con amore. Poi pregate per loro.
13 Ebbene, penso che siamo arrivati al 9° versetto, non sono 
certo. È ben lontano dal 3° capitolo, non è vero, amici? Ma oh, è 
miele nella roccia, per me! Ora stavamo parlando, vi ricordate, 
così possiamo avere ancora un breve contesto. Ed ora, Fratello 
Neville, tu—tu dammi una tiratina allora se manco di vedere 
che il tempo passa, così potrò tenere la preghiera per i malati. 
Vogliamo prendere ogni più piccola parte che possiamo. E 
stasera voglio una chiamata all’altare. Io…Terminando su 
questo del quale posso riuscire a leggerne il resto.
14 Ma il proposito di questo, è vedere la vostra posizione in 
Cristo, vedere che non è qualcosa in cui siete solo inciampati, o 
qualcosa che potreste aver…avere meritato da qualche parte, 
ma è quello che Dio ha fatto per voi, Lui Stesso. Non perché 
voi una sera siate stati così bravi da andare in una chiesa, per 
il motivo che qualche povero fratello vi ha condotti all’altare. 
E non è stato quello. Era Dio, prima della fondazione del 
mondo, Che vi ha predestinati alla Vita Eterna. Quando 
arriverete là quel giorno, non sorprende che i quaranta…
ventiquattro anziani deposero le loro corone, tutti deposero 
la loro corona, tutti caddero sulla loro faccia, non avevano 
alcuna cosa da poter dire, nessun predicatore, nessun anziano, 
né niente. Tutta la lode all’Agnello! Dio riunirà in Lui tutte 
le cose in quel giorno. Oh, se solo sapessimo conoscere e 
riconoscere Chi era Colui che crocifissero. Ora sul…
15 Iniziamo all’8° versetto, per avere un breve contesto.

Della quale egli è stato abbondante inverso noi in 
ogni sapienza, ed intelligenza;
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Avendoci dato a conoscere il misterio della sua 
volontà,…

16 “I misteri della Sua volontà”. E ricordate quanto ci siamo 
rimasti su questo? Quanti erano qui stamattina, vediamo. Come 
ci siamo intrattenuti su ciò, “il mistero della Sua volontà”. 
Ora, non è solo una piccola cosa, dunque è un mistero. La 
volontà di Dio è un mistero. E ogni uomo deve cercare la 
volontà di Dio per lui stesso o per lei stessa, il mistero di Dio.
17 Come lo troviamo? Paolo, gli fu fatto sapere. Disse che 
non dovette conferire con alcun uomo, né carne e sangue. 
Non andò in alcuna scuola, nessun seminario. Non ebbe 
niente a che fare con ciò. Ma egli…Gli fu rivelato da Gesù 
Cristo, Che lo incontrò sulla via di Damasco, in una—una 
Luce come una Colonna di Fuoco, ed Essa lo chiamò. E 
andò in Arabia, e là dimorò per tre anni. Oh, non immagini 
che quello sia stato un tempo splendido, Fratello Egan? Tre 
anni Paolo laggiù in Arabia, affittò un piccolo edificio da 
qualche parte, camminando avanti e indietro per la stanza, 
con tutti i vecchi rotoli. Non avevano quelli nuovi; Paolo li 
scrisse, la maggior parte. Proprio in questi vecchi rotoli, come 
quel Dio, al principio, ci predestinò a Vita Eterna. Come 
Egli avrebbe mandato Gesù, che tramite questo Sacrificio 
avremmo tutti avuto diritto all’Albero della Vita. Coloro che 
Egli preconosceva, li chiamò; coloro che chiamò, li ha già 
giustificati; coloro che ha giustificati, li ha già glorificati. 
Dio, dal principio del mondo, ci ha predestinati all’adozione 
come figli. Ora l’intera creazione geme, aspettando la 
manifestazione dei figli di Dio. Oh, immagino che Paolo ebbe 
un tempo meraviglioso. Mi sarebbe piaciuto essere stato là 
con lui. Voi no?
18 Ora egli disse: “Egli ci ha fatto conoscere il mistero”. 
Prendete su di voi lo Spirito Santo una volta o l’altra, e iniziate 
a farLo scorrere e osservate solo come Si muove. Questo 
pomeriggio ho avuto, oh, circa trenta minuti per studiare, 
solo per ripassare la lezione; forse no, direi metà di questo, 
quindici minuti tra uno e l’altro. E ho iniziato a scorrere, ed 
ho pensato: “Il mistero, quanto misterioso!” E la Scrittura mi 
ha riportato nel Vecchio Testamento, poi di nuovo nel Nuovo 
Testamento; ha legato insieme qualcosa, nel vedere il mistero 
della Sua Venuta, il mistero della Sua volontà, il mistero di 
noi seduti insieme. Ricordate, non può essere insegnato in 
qualche seminario. È un mistero. Non potete conoscerlo 
tramite l’istruzione, tramite la teologia. È un mistero che è 
stato nascosto fin dalla fondazione del mondo, che aspetta la 
manifestazione dei figli di Dio.
19 Dimmi, fratello mio, dimmi, sorella mia, quando sarebbe 
stato il tempo in cui i figli di Dio dovevano essere manifestati 
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oltre a questo tempo ora? Quando c’è mai stato un tempo 
nella storia, in cui dovevano manifestare il tempo per liberare 
tutta la natura? La natura, la natura stessa geme, aspetta il 
tempo della manifestazione. Ebbene, prima che fosse fatta 
l’espiazione, prima che lo Spirito Santo fosse mai versato, 
prima di tutto il—tutto il Vecchio Testamento, durante tale 
periodo, non avrebbero potuto esserci le manifestazioni. 
Doveva aspettare fino a questo momento. Ora tutte le cose 
sono state portate, giunte, evolute, venendo fino ad una pietra 
della vetta, per le manifestazioni dei figli di Dio che tornano, e 
lo Spirito di Dio che viene in questi uomini, così perfettamente, 
al punto che il loro ministero sarà così simile a quello di Cristo 
che unirà Lui e la Sua Chiesa insieme.
20 Quanti hanno mai studiato la storia delle piramidi? 
Immagino forse una signora qui ha alzato la mano. Bene.
21 Dio ha scritto tre Bibbie. Una di esse era lo zodiaco nei cieli, 
quella era la prima Bibbia. L’uomo doveva alzare lo sguardo per 
rendersi conto che Dio proviene dall’alto. Seguite lo zodiaco, 
l’avete mai studiato? Rappresenta anche ogni epoca, anche 
l’epoca del cancro. Rappresenta il principio, il pri-…la nascita 
di Cristo. Qual è la prima figura nello zodiaco? La vergine. 
Qual è l’ultima figura? Il segno del leone. La prima Venuta e la 
seconda Venuta di Cristo, tutto ciò è scritto là dentro.
22 Poi la Bibbia che in seguito fu scritta, era nella pietra, 
chiamata “piramidi”. Dio scrisse nelle piramidi. Se le studiate, 
osservate le storie antiche e le guerre, come furono costruite 
prima della distruzione antidiluviana.
23 La terza fu scritta sulla carta, la Bibbia, per il grande 
intelligente, mondo intellettuale, che aveva da venire. Ora, 
come Dio si è mosso attraverso l’epoca, siamo al segno del 
leone. Siamo al coronamento della piramide. Siamo nel Libro 
di Apocalisse, all’ultimo capitolo. La scienza dice che siamo a 
tre minuti dalla mezzanotte. Oh, pensate dove ci troviamo.
24 E notate, prendiamo la piramide, è semplice. Essa ha la 
forma come di un triangolo.
25 Quando eravamo quaggiù cominciando nella prima 
epoca della chiesa, dopo la Riforma al tempo di Lutero, per 
un uomo, il solo dire di essere un Cristiano, significava la 
vita o la morte. Lo uccidevano persino per dire di essere un 
Cristiano. Quindi attraversare la persecuzione…Ogni epoca, 
durante ogni tempo, c’è stata persecuzione. “Tutti coloro che 
vivono piamente in Cristo Gesù soffriranno la persecuzione”. 
Nell’epoca di Lutero, era orribile dire “un luterano”. Eravate 
considerati un fanatico, e potevate essere messi a morte. Molte 
volte li facevano morire al rogo, li bruciavano, e tutto il resto, 
per i luterani.
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26 Poi la chiesa si assottigliò, come la piramide. Arrivò in un 
altro gradino di grazia, che era la santificazione. Il tempo di 
Wesley, quando protestò contro la chiesa anglicana, insegnò 
la santificazione. Essa passò ancora nella minoranza, allora 
furono chiamati un mucchio di fanatici.
27 Quanti qui dentro che erano metodisti, o un tempo lo 
erano, o una volta erano collegati alla chiesa metodista? Metà 
di voi. Sapevate che una volta la chiesa metodista ricevette 
quasi lo Spirito Santo? Sono andato in chiese metodiste e li 
ho visti cadere a terra, e gettar loro acqua in faccia e fargli 
aria con un ventaglio, impedendo che lo Spirito Santo venisse 
su di loro. È così. Ora, questa è la verità, giù nelle colline 
del Kentucky dove avevamo i metodisti. Voi ragazzi qui siete 
membri di chiese. Un tempo là avevamo i metodisti, e i battisti. 
Scendevamo all’altare e ci battevamo gli uni gli altri sulla 
schiena finché ricevevamo qualcosa. Ci siamo passati, dopo 
questo abbiamo vissuto diversamente.
28 Ma voi vi siete solo avvicinati e avete messo il nome sul 
libro e detto: “Sono un metodista”. E prendono quella saliera 
e vi spruzzano un po’ di acqua, e quello è tutto. Continuate ad 
uscire e indossare pantaloncini, trucco, partecipare alle corse 
di cavalli, scommettere, giocare d’azzardo, giocare alle slot 
machine e tutto il resto, ancora buoni metodisti, vedete. Quello 
non è metodista. Quelli sono solo membri di chiesa. È così. 
Battista, allo stesso modo, presbiteriano, lungo la stessa strada.
29 Come ha detto David duPlessis: “Nipoti, Dio non ha 
nipoti”. Dio non ha mai avuto un nipote. Egli ha figli, ma 
non nipoti. È giusto. Voi…e la gente che viene nella chiesa 
metodista, o la chiesa pentecostale, o la chiesa battista, perché 
vostra madre o vostro padre erano pentecostali o battisti, 
allora siete un nipote. Loro erano figli. Voi siete un nipote, 
vedete. Così Dio non ha niente del genere. La chiesa ne ha 
molti di quelli, ma non—ma non il—non il—non…non Dio.
30 Ora, notate questi, proseguendo finché ora si giunge, 
al punto in cui la chiesa diventa la minoranza. L’epoca 
pentecostale è iniziata. Quella di certo ha appianato 
molte cunette. Poi che cos’ha fatto? Ha proprio lasciato 
completamente indietro la metodista e la luterana.
31 Ora lo Spirito Santo ha continuato ad allontanarsi dall’epoca 
pentecostale. Che cos’hanno fatto? Si sono organizzati, 
proclamati: “Noi siamo le assemblee di Dio. Siamo gli unitari. 
Siamo i dualisti. Siamo la chiesa di Dio. Siamo il questo, o quello. 
Voi non appartenete, non potete entrare in Cielo se non avete 
il vostro nome sul nostro libro”. Oh, una tale assurdità! Non 
m’importa se siete un battista, metodista, presbiteriano, voi 
mettete il vostro nome sul Libro della Vita quando Dio lo mette 
là. Se eravate predestinati a Vita Eterna, Dio in qualche modo 
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vi chiamerà, in qualche modo, qualche—qualche modo o altro. 
Di certo lo farà. “Tutti coloro che il Padre Mi ha dato verranno 
a Me”. Non importa a quale chiesa appartenete, quello non ha 
niente a che fare con ciò. Ma la denominazione non vi farà mai 
niente, ma potrebbe ostacolarvi molto dal proseguire verso Dio, 
ma essa—essa non farà mai nient’altro. Congregarvi insieme 
con un mucchio di credenti e increduli. Certamente, lo trovate 
ovunque andate, e lo avevano anche in Cielo. Così, va bene, ma 
state guardando alla vostra denominazione. Guardate a Gesù, 
Egli è Quello da guardate.
32 Ora mentre stiamo arrivando proprio a…avevano…
Quanti…credo che questa donna qui che ha alzato la mano, 
che ha studiato le piramidi. Sapete, la sommità della piramide 
non è mai stata completata. Lo è stata? Non hanno mai messo 
una pietra della vetta su di essa. Loro nemmeno potrebbero 
trovarla. Non sanno cosa mai gli sia successo. Perché? Perché 
non ha sopra una pietra di coronamento, la pietra della vetta, 
la sommità di essa? Perché Egli fu rigettato quando venne. 
Egli fu la Pietra rigettata. Proprio così. Ma sarà completata. È 
giusto. E allora quelle pietre che si adattano attorno a quella 
Pietra della Vetta, dovranno essere pietre del tutto simili a 
quella Pietra, che si adatteranno, si uniranno e in ogni—in 
ogni parte. La piramide è così perfetta che non potete far 
scorrere la lama di un rasoio tra loro, dove quelle pietre si 
uniscono insieme. Un’arte muraria meravigliosa. Alcune di 
loro pesavano centinaia di tonnellate se sollevate, e poste così 
perfettamente insieme.
33 Ecco il modo in cui Dio sta portando la Sua Chiesa. 
Siamo uniti insieme in modo opportuno, un unico cuore ed 
un unico accordo. Ora qualcuno dice: “Ebbene, i luterani là 
in passato non avevano niente”. Non credetelo. I luterani 
sorgeranno nella resurrezione tanto come il resto sorgerà 
nella resurrezione. Battisti, presbiteriani, e tutti i figli di Dio, 
sorgeranno in quella resurrezione. Ed ecco perché le persone 
oggi dicono: “Oh, bene, ci sarà un risveglio che dilagherà 
che uscirà qui fuori e salverà cento milioni di pentecostali. 
Saranno tutti salvati e ci sarà il Rapimento”. State sbagliando. 
Quel Rapimento comprenderà centinaia di migliaia, è giusto, 
ma saranno il risultato pure di seimila anni di salvezza, 
indietro di seimila anni. L’uomo cammina nella Luce quando 
la Luce viene a lui, affronterà i problemi quando gli si 
presenteranno. Ora, se egli Lo rifiuterà, allora è rimasto nelle 
tenebre. Ma se continuerà a muoversi!
34 Ora, notate, allora la Venuta del Signore Gesù è così 
vicina che lo Spirito da quaggiù in fondo…giusto appena la 
giustificazione, santificazione, battesimo dello Spirito Santo, 
ed ora proprio nel tempo della venuta della Pietra della Vetta. 
La Chiesa dev’essere così perfettamente come Cristo tanto che 



10 LA PAROLA PARLATA

Cristo e la Chiesa possono unirsi, lo stesso Spirito. E se lo 
Spirito di Cristo è in voi, Esso vi fa vivere la vita di Cristo, 
agire come la vita di Cristo, fare le opere di Cristo. “Chi crede 
in Me, le opere che faccio Io le farà anche lui”. Gesù l’ha detto. 
Vedete? Ora avremo, abbiamo un ministero che viene proprio 
esattamente come la vita di Cristo. Che cosa identifica quel 
ministero? La Venuta del Signore.
35 Guardatelo nel mondo oggi, e osservate quello che dice 
Kruscev, tutte queste altre grandi cose, e i grandi conflitti 
mondiali proprio vicini, in qualsiasi momento, potrebbe andare 
in polvere in qualsiasi secondo. È giusto. E se quello, sappiamo 
che è vicino. Qualsiasi persona assennata può leggere nel 
giornale o ascoltare una radio, e sapere che è vicina. Ebbene, 
ricordate, Cristo viene per la Sua Chiesa prima che quello 
accada. Così quanto vicina è la Venuta del Signore Gesù? Forse 
prima che questa riunione finisca stasera. Siamo al tempo della 
fine. Certamente vero.
36 Osservate la chiesa come è divenuta, mentre si muove. 
Tenetelo proprio a mente, voi storici che studiate la storia. 
Osservate la chiesa luterana sotto la giustificazione, venire 
proprio così vigorosamente dal cattolicesimo, guardatela 
muoversi. Poi guardate Wesley che si avvicina un po’ di più, 
nella santificazione, introducendosi nelle Scritture. Guardate 
proprio in mezzo, Wesley. Poi, la cosa successiva che arrivò fu 
l’epoca pentecostale. E l’epoca pentecostale con la restaurazione 
dei doni, i doni spirituali. Ora, guardate all’epoca che giunge ora 
proprio in alto alla Pietra della Vetta. Vedete cosa intendo? La 
Venuta del Signore, resa nota. Dio e tutta la creazione aspettano 
che la chiesa trovi il suo posto in posizione.
37 Il problema oggi, io…quasi ognuno che ho incontrato. 
Mi hanno portato fuori, stavamo parlando facendo…Devo 
fare una visita medica, sapete, se andremo oltreoceano, voi 
missionari e così via lo sapete. Quando stavo facendo la 
visita mi fecero uscire dalla stanza là, avevo bevuto quella 
vecchia…sembrava un impasto, o farina, o qualcosa, e io—io 
l’avevo bevuta. E sono uscito là, mi sono seduto, aspettando 
mezz’ora e vedere se usciva o meno dal mio stomaco. Guardai 
là dall’altra parte, e c’era un piccola donna, sembrava fosse sul 
punto di morire. Era così…gambe piccole e braccia piccole. 
E continuai a spostarmi da quest’uomo verso quell’uomo, 
quest’uomo a quell’uomo, avvicinandomi a lei, finché arrivai 
dove si trovava lei. Sembrava che la poveretta stesse per 
morire. E mi avvicinai a lei, dissi: “Mi scusi, signora”.
 Lei disse: “Salve”. Oh, era così malata!
 E dissi: “Che cosa non va?”
38 Lei disse: “Sono andata a Tucson per trovare mia figlia. Mi 
sono ammalata così tanto, non riescono a trovare cosa non va”.
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39 Dissi: “Una cosa voglio chiederle”. Dissi: “Sono un 
predicatore del Vangelo. È una Cristiana? È pronta ad andare 
se quell’ora verrà?”

 E lei disse: “Appartengo ad una tale e tale chiesa”.
40 Dissi: “Quella non era la domanda che le ho fatto. È una 
Cristiana riempita con lo Spirito di Dio e pronta ad andare 
quando Egli la chiamerà?” La donna non sapeva neanche di 
cosa stessi parlando. Vedete? Oh, in che visione miserevole si 
trova il mondo!
41 Ora, “renderci noti i misteri della Sua volontà”, la 
venuta…Lasciate che vi legga qualcosa. Stavo leggendo 
oltre…Volgiamo ora al “mistero della Sua volontà”. Volgiamo 
ad Ebrei qui solo un minuto, il 7° capitolo di Ebrei, credo sia. 
E mi piacerebbe leggervi qualcosa che vi faccia sentire proprio 
così bene quando pensiamo al sederci insieme in luoghi Celesti. 
Ebrei, il 7° capitolo.

Perciocché, questo Melchisedec (ora osservate) era re 
di Salem, sacerdote dell’Iddio Altissimo,…

42 Qual è il mistero ora? Ecco il mistero, osservate questo. Chi 
è questo Individuo, “facendo conoscere, il mistero della Sua 
volontà”, questo Melchisedec? Sto aspettando qualcuno qui, 
le Bibbie vengono ancora girate. Ebrei, 7° capitolo, Paolo sta 
parlando, dello stesso uomo di Galati.

Perciocché, questo Melchisedec era re di Salem, 
sacerdote dell’Iddio Altissimo;…venne incontro ad 
Abrahamo, che ritornava dalla sconfitta dei re, e lo 
benedisse;

Al quale ancora Abrahamo diede parte, per parte 
sua la decima d’ogni cosa. E prima interpretato, è 
interpretato: Re di giustizia;…poi ancora…Re di 
Salem, (Chi è questo Individuo?) cioè: Re di pace;

Senza padre, senza madre, senza genealogia; non 
avendo né principio di giorni, o fine di vita;…

43 Chi era quest’Uomo? Chi era? Non ha mai avuto un padre, 
non ha mai avuto una madre, non ha mai avuto inizio, né ha 
avuto mai un tempo in cui morirà. Egli incontrò Abrahamo 
che veniva dalla sconfitta dei re. Che cosa stava facendo? 
Uscì per prendere Lot, il suo fratello perduto, per portarlo 
indietro. E sconfisse i re; che, quei re avevano sconfitto; 
credo dieci o quindici re, e i loro regni. Ma Abrahamo armò 
i suoi servitori e lo inseguì, si separò di notte, vedete, quando 
lo prese durante la notte. Oh, fratello, ora operiamo nelle 
tenebre, l’unica Luce che abbiamo è la Luce del Vangelo. Ma 
egli si divise, e lo prese e lo portò indietro. E sulla via del 
ritorno, dopo che era finita la battaglia!
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44 Andiamo in Genesi 14, solo un minuto, per comprendere la 
storia più chiaramente. Andiamo in Genesi, il quar-…Credo 
sia il 14°, Genesi 14. Sì, prendiamo Genesi 14:18, iniziamo. 
Iniziamo appena prima di quello. Iniziamo, sì, al 18° versetto, 
Genesi 14:18: “E Melchisedec…” Ora, questo è Abrahamo che 
torna ora dalla sconfitta dei re. Ritornava, sulla via del ritorno, 
riportando Lot, tutta la gente che avevano portato via. Tutti!
45 Come Davide, che uscì e prese il…Che cosa fece Davide? 
Prese la piccola fionda, uscì e afferrò questo agnellino dalla 
bocca del leone. Pensate ad una fionda, alla ricerca di un 
agnello. Chi mai lo farebbe? Ditemi di un uomo qui dentro che 
lo farà, alzate la mano. Vi dirò velocemente che vi sbagliate. 
Non mi avete visto alzare la mia. No, non lo seguirei con un 
calibro trenta-zero-sei, per niente. Ma egli lo inseguì con una 
fionda, come dire un piccolo pezzo di pelle, con due lacci sopra, 
avvolti attorno. Perché…E quando arrivò il momento che 
Golia si vantava, egli inseguì Golia, e disse: “Il Dio del Cielo 
mi ha lasciato liberare un agnello dalla bocca di un leone, 
dalla bocca di un orso”. Egli sapeva che non era la fionda. Era 
la potenza di Dio che andava con lui. Egli era Colui che portò 
indietro quell’agnello.
46 Ed ecco quello che diciamo oggi. Dio ha dei Davide che 
girano intorno, sissignore, che cibano le pecore del Padre. E 
qualche volta verrà un tumore, o verrà un cancro, o qualcosa, e 
sfugge completamente di mano ai dottori. Quello non fermerà 
quel Davide, egli proprio uscirà inseguendo quel tizio, con 
una piccola fionda fatta di: “Chiedete qualsiasi cosa nel Mio 
Nome, vi sarà data”. Non m’importa, i dottori possono ridere, 
e chiunque altro può deriderlo, egli lo inseguirà comunque, 
riportando quella pecora all’ovile. Sissignore. “Egli è un figlio 
di Dio, togli le mani da lui!” Abbatte questo leone, poi il leone 
si alzò, egli lo afferrò per la criniera e lo uccise; un piccolo 
individuo rossiccio, probabilmente ottanta o novanta libbre.
47 Osservate. Melchisedec, il Re di Salem, cioè il Re di Pace, 
che effettivamente Salem si trova sulla collina. Era il Re di 
Gerusalemme, di Chi si trattava. Ecco esattamente di Chi 
si trattava, il Re di Gerusalemme. La quale, Gerusalemme, 
prima era chiamata Salem, che era pace; quella era prima 
Gerusalemme, prima di essere chiamata Gerusalemme. Egli era 
il Re di Gerusalemme. Egli era il Re di giustizia, il Re di pace, il 
Re di Salem. Non aveva padre, non aveva madre, non aveva 
principio di giorni, né fine di vita, non aveva discendenza. Oh, oh, 
oh! Chi è questo Individuo? OsservateLo. Dopo che era finita la 
battaglia, dopo aver conquistato la vittoria, osservate quello che 
Egli disse. “E Melchisedec”, 18° versetto, il 14° capitolo, Genesi.

E Melchisedec, re di Salem, arrecò pane e vino; or 
egli era sacerdote dell’Iddio altissimo.
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E lo benedisse, dicendo: Benedetto sia Abramo, 
dall’Iddio altissimo, possessor dei cieli e della terra.

E benedetto sia l’altissimo Iddio, che ti ha dati i tuoi 
nemici nelle mani. Ed Abramo gli diede un decimo di 
ogni cosa.

48 Leggiamo un po’ di seguito.

E il re di Sodoma disse ad Abrahamo: Dammi le 
persone, e prendi per te la roba.

Ma Abramo rispose al re di Sodoma: Io ho alzata la 
mano al SIGNORE Iddio altissimo, possessor dei cieli e 
della terra; (Ascoltate come lo abbreviò, hum, come 
glielo diede!)

Se, di tutto ciò ch’è tuo, io prendo pure un filo, o un 
laccio di scarpa; non alcuna cosa che…e potresti dire, 
e quello che è tuo, che talora tu non debba dire: Io ho 
arricchito Abramo;

Salvo sol quello che questi giovani uomini 
mangiano,…

49 Notate questo Melchisedec appena Egli incontrò Abrahamo 
che veniva dalla sconfitta dei re. Il mistero di Dio ora è stato fatto 
conoscere! Di Chi si trattava? Nessuno…Non possono trovare 
alcuna Sua storia, perché non aveva alcun padre, non aveva 
alcuna madre, non ha mai avuto un tempo di inizio, non ha mai 
avuto un tempo in cui sia mai morto, così Chiunque fosse è ancora 
vivente. Non ha mai avuto un inizio, così non poteva essere 
nessun altro tranne El, Elah, Elohim; l’Onnipotente Dio, esistente 
da Se Stesso, dimorante in Se Stesso!
50 Gesù aveva un Padre, Gesù aveva una madre; Gesù ebbe 
un inizio di giorni, Gesù ebbe un termine della vita terrena. Ma 
quest’Uomo non aveva né padre né madre, amen, nessun padre né 
madre. Gesù aveva sia Padre che madre. Quest’Uomo non aveva 
né padre né madre. Amen. E che cosa fece, dopo che era finita la 
battaglia, dopo che Abrahamo aveva preso la sua posizione?
51 Dopo che la chiesa prende la sua posizione, siamo chiamati 
all’adozione come figli, tramite lo Spirito Santo. E quando ogni 
uomo prende la sua posizione, quello che Dio l’ha chiamato a 
fare, e si pone alla fine della strada, cercando il perduto.
52 Prima, Paolo si sbarazza di tutta la paura, così ora: “Se 
siete chiamati, se non siete solo eccitati nella vostra mente 
da qualche genere di teologia; se siete veramente nati dallo 
Spirito, allora Dio vi ha predestinati prima della fondazione 
del mondo, ha messo il vostro nome sul Libro della Vita 
dell’Agnello, ed ora siamo venuti insieme per sedere nei luoghi 
Celesti in Cristo Gesù. Un popolo santo, una nazione santa, 
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un popolo peculiare, un sacerdozio regale, offrendo sacrifici 
spirituali a Dio, che sono, i frutti delle nostre labbra che danno 
lode al Suo Nome”.
53 La gente entra e dice: “Quelle persone sono pazze”. Certo 
che lo sono; la saggezza di Dio è follia per l’uomo, e la saggezza 
dell’uomo è pazzia per Dio. Sono contrari, uno all’altro.
54 Ma una chiesa davvero riempita di Spirito, piena della 
potenza di Dio, seduta insieme nei luoghi Celesti, offrendo 
sacrifici spirituali, le lodi a Dio, lo Spirito Santo che si muove 
fra loro, discernendo il peccato e chiamando fuori fra loro 
le cose che sono sbagliate, correggendole e appianandole 
equamente. A motivo di cosa? C’è sempre quel Sacrificio 
sanguinante nella Presenza di Dio.
55 Ora ricordate, lo abbiamo esaminato stamattina. Non 
siete stati salvati dal Sangue, siete mantenuti salvi dal 
Sangue. Ma siete stati salvati per grazia, tramite la fede, 
credendoLo. Dio ha bussato al vostro cuore perché vi ha 
predestinati. Avete alzato lo sguardo e l’avete creduto, lo 
avete accettato. Ora il Sangue fa un’espiazione per i vostri 
peccati. Ricordate, ho detto: “Dio non condanna un peccatore 
per il peccare”. Da principio egli è un peccatore. Egli 
condanna un Cristiano per il peccare. E allora a motivo che 
Egli lo ha condannato, Cristo ha preso la nostra condanna. 
Quindi non c’è condanna per coloro che sono in Cristo Gesù, 
che camminano non secondo la carne, ma secondo lo Spirito. 
E se fate qualcosa di errato, non è volontario. Non peccate 
volontariamente. Un uomo che pecca volontariamente, esce 
e pecca volontariamente, non è ancora mai entrato in quel 
Corpo. Ma un uomo una volta che è là, è morto, e la sua vita 
è nascosta in Dio, tramite Cristo, suggellata dallo Spirito 
Santo, e il diavolo non può neanche trovarlo, tanto vi è 
dentro. Egli dovrà uscire da là prima che il diavolo possa 
arrivare a lui. “Perché siete morti!”
56 Dite ad un uomo morto che è un ipocrita e guardate cosa 
accade. Calciatelo da una parte e dite, “tu vecchio ipocrita, 
tu”, egli non dirà una parola. Ed è giusto, egli starà solo là.
57 Ed un uomo che è morto in Cristo, potete chiamarlo 
ipocrita, chiamarlo in qualsiasi modo vogliate, egli non si 
rivolterà mai in merito. Anzi, sgattaiolerà da qualche parte e 
pregherà per voi. È giusto. Ma, oh, alcuni di essi sono molto 
vivi. Ecco a cosa penso, dobbiamo essere gente morta e sepolta. 
Coloro che sono morti in Cristo, li seppelliamo in acqua. A 
volte seppelliamo troppe persone che sono vivi, troppa malizia 
e litigi, e ce n’è troppo nella chiesa. Ma non possiamo separare 
quello, ma lo fa Dio. Egli conosce la Sua gente. Egli conosce le 
Sue pecore. Egli conosce ogni voce. Egli conosce i Suoi figli. 
Egli sa chi può chiamare, sa chi Egli ha predestinato. Sa a 
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chi ha dato queste cose, quello tramite cui Si fa conoscere. 
Come Egli…Dio può avere fiducia nei Suoi figli, su cosa fare, 
sapendo che lo faranno esattamente.
58 Credete che Dio lo faccia? Ebbene, Satana disse a—a 
Giobbe un giorno…disse a Dio un giorno: “Sì, Tu hai un 
servitore”.
59 Dio disse: “Non c’è nessuno sulla terra come lui. Egli è un 
uomo perfetto”. Aveva fiducia in lui.
60 Satana disse: “Oh, sì, ottiene tutto facilmente. Lasciamelo 
avere per un po’ e farò in modo che Ti maledica in faccia”.
61 Egli disse: “Egli è nelle tue mani, ma non prendere la sua 
vita”. Vedete? Ed egli fece tutto tranne prendergli la vita.
62 Ma, oh, Giobbe invece di…che cosa fece? Maledisse Dio 
quando Dio prese i suoi figli, quando gli fece tutte queste cose 
malvagie, e tutto? Giobbe non contestò. Cadde sul suo volto e 
adorò, alleluia, disse: “Il Signore ha dato ed il Signore ha tolto, 
benedetto sia il Nome del Signore!” Eccovi.
63 Dio conosceva la Sua fiducia in Giobbe. Dio sa quanto può 
fidarsi di voi. Egli sa quanto può fidarsi di me. Ma quello di cui 
ora stiamo parlando è posizionare questo figlio.
64 Ora, quando la Bibbia…Quando la battaglia è 
completamente finita, quando tutto è finito, allora qual è la cosa 
successiva che facciamo? Qual è la cosa che facciamo quando 
è finita la battaglia? Sapete cosa facciamo? Noi incontriamo 
Melchisedec. Volgiamo in Matteo 16:16, velocemente, vediamo 
se è giusto o meno. San Matteo 16° capitolo e 16° versetto. 
Sono quasi certo che è giusto, Matteo 16:16. Matteo sei-…No, 
è sbagliato, non potrebbe essere così vicino. 26:26. Oh, 16 qui, 
Egli sta parlando a Simon Pietro; scusate, non intendevo dirlo. 
26:26, perché proprio l’ultima cena, ecco a cosa sto cercando 
di arrivare. Matteo, il 26° capitolo e il 26° versetto. Ora ce 
l’abbiamo, eccoci, all’ultima cena.

Ora, mentre mangiavano, Gesù, preso il pane, e fatta 
la benedizione, lo ruppe, e lo diede a’ Suoi discepoli, e 
disse: Prendete, mangiate; quest’è il mio corpo.

Poi, preso il calice, e rendute le grazie, lo diede loro, 
dicendo: Bevetene tutti.

Perciocché quest’è il mio sangue, ch’è il sangue 
del nuovo patto, per il quale è sparso per molti, in 
remission de’ peccati (p-e-c-c-a-t-i, peccati, i Cristiani 
che fanno cose errate).

65 Bene: “Ma—ma…” Ascoltate, 29° versetto.
…io vi dico, che da ora io non berrò più di questo 

frutto della vigna, fino a quel giorno che io lo berrò 
nuovo con voi nel regno del Padre mio.
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66 Che cosa? La stessa cosa che fece Melchisedec dopo 
che Abrahamo aveva preso la sua posizione. Mise in ordine 
i suoi uomini, e vinse la battaglia, e doveva tornare a casa, 
e Melchisedec uscì con pane e vino. Dopo che sarà finita 
la battaglia, allora mangeremo la Cena delle Nozze con il 
Signore Gesù nel nuovo mondo. Oh, benedetto sia il Nome del 
Signore. Bene.
67 “I misteri della Sua volontà, secondo il Suo beneplacito”, 
di nuovo ancora in Efesini, 9: “il quale aveva determinato in 
Se Stesso”.

Che nella dispensazione del compimento del 
tempo…

68 E ricordate che, l’abbiamo appena passato. Efesini, 1° 
capitolo, 10° versetto.

Che nella dispensazione del compimento del tempo…
69 Ora, apprendiamo che il compimento del tempo attende cosa? 
Il compimento di tutto il tempo, il tempo in cui quando cesserà il 
peccato, il tempo in cui cesserà la morte, il tempo in cui cesserà 
la malattia, il tempo in cui il peccato cesserà, il tempo in cui tutte 
le perversioni (quelle cose pervertite, che il diavolo ha pervertito) 
cesseranno, quando il tempo stesso cesserà. Osservate.

Che è di raccogliere, nella dispensazione del 
compimento del tempo, che…sotto un capo, in Cristo, 
tutte le cose, così quelle che son nei cieli, come quelle 
che son sopra la terra.

70 “Raccogliere tutte le cose attraverso Cristo”. Come ho 
detto stamattina, tutte le piccole pepite che troviamo, queste 
importanti piccole cose, potete strofinarle in Genesi, potete 
lucidarle in Esodo, potete lucidarle in Levitico, e potete 
portarle attraverso, e in Apocalisse termineranno con l’essere 
Gesù. Prendete Giuseppe, prendete Abrahamo, prendete 
Isacco, prendete Giacobbe, prendete Davide, prendete 
ognuna di quelle pepite, quegli uomini di Dio, e vedete se non 
vedrete Gesù Cristo manifestato in ognuno di loro. “Che è di 
raccogliere tutte le cose sotto un Capo, Cristo Gesù”.
71 Ora, ora un po’ dopo, ora l’11° versetto.

In lui siamo stati fatti eredi,…
72 Oh, “un’eredità”. Qualcuno vi deve lasciare qualcosa, per 
ereditarlo. È giusto? Un’eredità! Che eredità abbiamo? Che 
eredità avevo io? Non ne avevo alcuna. Ma Dio mi ha lasciato 
un’eredità quando ha messo il mio nome sul Libro della Vita 
dell’Agnello prima della fondazione del mondo.
73 Oh, voi dite: “Ora, aspetta un minuto, fratello, Gesù l’ha 
fatto quando è morto per te”. No, Lui mai. Gesù è venuto per 
acquistare quell’eredità per me. Leggete proprio il successivo 
ver-…proprio la riga seguente.
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In lui siamo stati fatti anche eredi apparenti…
stati fatti eredi, essendo stati predestinati secondo il 
proponimento di colui che opera tutte le cose secondo 
il consiglio della sua buona volontà;

74 Dio, prima della fondazione del mondo, come l’abbiamo 
annotato durante la lezione, voi persone, come abbiamo 
visto che Dio esisteva da Se Stesso, come in Lui c’era 
amore. In Lui c’era l’essere Dio; non c’era niente che Lo 
adorasse. In Lui c’era l’essere Padre; c’era…Egli era da 
solo. In Lui c’era l’essere Salvatore; niente di perduto. In Lui 
c’era l’essere Guaritore. Quelli sono Suoi attributi. Là non 
c’era niente. Così il Suo Stesso Essere, il Suo Stesso buon 
consiglio produsse queste cose, affinché Egli potesse tramite 
quest’unico Uomo, Cristo Gesù, raccogliere tutto di nuovo 
insieme. Oh! “Occhio non ha veduto, orecchio non ha…” 
Non sorprende sia una cosa misteriosa!
75 Guardate: “ci ha predestinati a questa eredità”. Se ho 
il diritto di eredità di qualcosa, se Dio sta bussando al mio 
cuore e dicendo: “William Branham, ti ho chiamato molto 
tempo fa, prima della fondazione del mondo, per predicare il 
Vangelo”, io ho un’eredità, un’eredità di Vita Eterna. Ora, Dio 
ha mandato Gesù per far sì che quell’eredità sia reale per me, 
perché non c’era niente che io potessi fare per—per ereditarla. 
Era in bianco, era valida, non c’era niente che potessi fare. Ma 
nel compimento del tempo Dio ha mandato, nel Suo tempo 
propizio, Gesù l’Agnello, ucciso dalla fondazione del mondo. 
Il Suo Sangue fu sparso affinché io potessi arrivare alla mia 
eredità. Per essere cosa, quale eredità? L’essere figlio, per 
essere un figlio di Dio.
76 Ed ora Questo potrebbe soffocarvi a morte. Ma sapevate 
che gli uomini che sono figli di Dio sono degli dèi principianti? 
Quanti sapevano quello? Quanti sanno che Gesù ha detto così? 
La Bibbia, Gesù disse: “Non disse la vostra stessa legge, che 
voi siete ‘dèi’? E se voi chiamate quei dèi…” Che, Dio disse 
in Genesi 2 che essi erano dèi, perché erano, avevano pieno 
dominio sopra il dominio del mondo. Gli diede dominio sopra 
ogni cosa. Ed egli perse la sua natura divina, perse la sua 
natura di figlio, perse il suo dominio, e Satana ne prese il 
comando. Ma, fratello, stiamo aspettando la manifestazione dei 
figli di Dio che torneranno e lo riconquisteranno. Aspettando il 
compimento del tempo, quando la piramide arriverà alla cima, 
quando pienamente i figli di Dio saranno manifestati, quando 
la potenza di Dio uscirà (alleluia) e porterà via ogni potere che 
ha Satana. Sissignore, ciò appartiene a lui.
77 Egli è il Logos che uscì da Dio, quello è vero, quello era 
il Figlio di Dio. Poi Egli rese l’uomo quel piccolo dio. Ed Egli 
disse: “Se chiamano coloro a cui venne la Parola di Dio, i 
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profeti, se li chiamano ‘dèi’ a cui veniva la Parola di Dio…” E 
Dio ha detto così, Lui Stesso, che erano dèi. Egli disse a Mosè: 
“Ti ho reso un dio, e ho reso Aaronne il tuo profeta”. Amen. 
Whew! Forse mi comporto come un fanatico religioso, ma non 
lo sono. Oh, quando i vostri occhi possono aprirsi e vedere 
quelle cose. Bene. Egli ha reso l’uomo un dio, un dio nel suo 
dominio. E il suo dominio va da mare a mare, da costa a costa; 
egli ne ha il controllo.
78 E quando venne Gesù, essendo l’Unico Dio senza peccato, 
Egli lo dimostrò. Quando i venti soffiarono, Egli disse: “Taci, 
calmati!” Amen. E mentre all’albero, Egli disse: “Nessuno 
mangi da te”.
79 “In verità, vi dico, voi che siete piccoli dèi, se direte a 
questo monte, ‘spostati’, e non dubitate nel vostro cuore, ma 
crederete che quello che avete detto avverrà, avrete quello che 
avete detto”.
80 Tornate proprio di nuovo in Genesi, all’originale, che 
cos’era? Ora il mondo e la natura gemono, gridando, tutto si 
sta muovendo. Che cosa? Per la manifestazione dei figli di Dio, 
quando i veri figli, figli natii, figli riempiti parlano e la loro 
parola è sostenuta. Credo che siamo sul margine di ciò proprio 
ora. Sissignore. Dite a questo monte, che sia così.
81 “Fratello, io—io desidero così e così, che sia fatta una certa 
cosa. Sono un credente in Gesù Cristo”.
82 “Io te lo do nel Nome del Signore Gesù Cristo”. Amen. 
Ecco una manifestazione.
83 “Oh, fratello, i miei raccolti là fuori stanno bruciando. Non 
ho avuto alcuna pioggia”.
84 “Ti manderò una pioggia, nel Nome del Signore”. Eccola 
arrivare. Oh, aspettando, gemendo, tutta la natura aspetta le 
manifestazioni dei figli di Dio. Dio l’ha ordinato al principio. 
Egli diede all’uomo il dominio.
85 Egli ha dato Gesù Cristo, e Gesù l’ha dato nel Suo Nome, 
con questa sicurezza: “Chiedete al Padre qualsiasi cosa nel 
Mio Nome ed Io la farò”. Oh, Fratello Palmer! Aspettando le 
manifestazioni dei figli di Dio, la posizione, la chiesa!
86 Come ho detto, il Libro di Efesini è il Libro di Giosuè, 
e Giosuè che posiziona il popolo là dove loro appartengono. 
Ora, se non stavano fermi, ed egli metteva Efraim qui, e sulla 
terra di Manasse, e questo sarebbe tornato indietro litigando 
e agitandosi, come sarebbero mai andati d’accordo? Quando 
uno dice: “Io sono un battista, io sono un metodista, io sono 
un pentecostale, io sono dell’unità, io sono della dualità, io 
Così e così”.
87 Come lo farete? Rimanete fermi! Dio vuole posizionare la 
Sua Chiesa, i figli e le figlie di Dio. Dio, lasciami vivere per 
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vederlo, è la mia preghiera. Così vicino che quasi sembra che 
posso sentirlo con le mie mani. È proprio là. Ecco cosa ho 
desiderato vedere, aspettare il momento di scendere per strada; 
ecco giacere là sdraiato uno storpio, dal grembo di sua madre, 
“Argento ed oro non ne ho”. Oh, aspettando le manifestazioni 
dei figli di Dio, alleluia, quando Dio Si farà conoscere, quando 
essi fermeranno le malattie, fermeranno il cancro, fermeranno 
il malessere.
88 Pensate che il cancro sia qualcosa? La Bibbia disse che 
verrà un tempo in cui gli uomini marciranno proprio nella 
carne, e gli avvoltoi mangeranno le carcasse prima ancora che 
muoiano. Il cancro è un mal di denti rispetto a quello che sta 
venendo. Ma, ricordate, a quella cosa orribile fu proibito in 
quel giorno di toccare coloro che avevano il Suggello di Dio. 
Ecco per cosa ci stiamo sforzando ora, per entrare ed essere 
messi in posizione nel Regno di Dio prima che colpiscano 
queste orribili piaghe. Oh, quanto è buono! La dispensazione 
del tempo, la pienezza del tempo, l’eredità.

In lui anche noi…siamo…eredi, essendo stati 
predestinati…

89 Come ci è stata data la nostra eredità, tramite cosa? 
Predestinazione. Predestinazione è preconoscenza. Come 
sapeva Dio che poteva fidarsi di voi per essere un predicatore? 
La Sua preconoscenza. “Non chi vuole né chi corre, né chi…È 
Dio che mostra misericordia”. È giusto, predestinazione. Egli 
sapeva cosa c’era in voi. Egli sapeva cosa c’era in voi prima 
ancora che veniste sulla terra. Egli sapeva cosa c’era in voi 
prima che ci fosse una terra in cui sareste venuti. Quello 
è—quello è Lui. Quello è il Dio infinito, l’infinito. Noi siamo 
limitati, possiamo pensare solo in maniera limitata.
90 Ha significato così tanto per me, da quando questo mi è 
accaduto. Non so. Quando ci penso, quando mi trovavo là per 
quei pochi momenti gioiosi, e pensavo: “Non c’è domani”. Non 
c’era un ieri, non c’è malattia, non c’è dolore. Non un po’ di 
gioia, e poi un bel po’ di gioia; è tutta gioia. Oh, my! Oh, 
quando mi trovai là e dissi: “Cos’è questo?”
91 Quella Voce disse: “Questo è perfetto amore, e tutto 
quello che hai mai amato e tutto quello che ha mai amato te è 
qui con te ora”.
92 “E ci presenterai al Signore Gesù quando verrà, come 
trofei del tuo ministero”. Ho visto quelle belle donne trovarsi 
là, tutte abbracciarmi e gridare: “Mio prezioso, caro fratello!” 
Ho visto quegli uomini e quei capelli ispidi qui attorno al collo, 
correre, abbracciarmi e dire: “Nostro caro fratello!”
 E pensai: “Cosa significa questo?”
 Egli disse: “Sono la tua gente”.
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93 Dissi: “La mia gente? Non ci potrebbero essere così tanti 
Branham, ce ne sono milioni”.
94 Egli disse: “Sono i tuoi convertiti!” Alleluia. “Sono i tuoi 
convertiti. Sono quelli che…” Disse: “Vedi quella che si trova 
là?” La donna più bella che avessi mai visto. Disse: “Lei aveva 
più di novant’anni quando l’hai guidata a Dio. Non sorprende 
che gridi: ‘Mio caro fratello’”. Disse: “Lei non sarà più anziana. 
Lei ha oltrepassato questo. È nello splendore della giovinezza. 
Si trova qui. Non può bere un sorso fresco di acqua, non ne ha 
bisogno. Non può sdraiarsi e dormire, perché non si stanca. 
Non c’è domani, né ieri, né niente. Ora siamo nell’Eternità. 
Ma un giorno glorioso il Figlio di Dio verrà, e sarai giudicato 
secondo la Parola che hai predicato a loro”. Oh, fratello!

 Dissi: “Paolo dovrà portare il suo gruppo?”

 “Sissignore”.
95 Dissi: “L’ho predicato esattamente come L’ha detto Paolo. 
Non ho mai deviato, non ho mai portato dentro nessun credo di 
chiesa né nessun’altra cosa. Sono rimasto allo stesso modo”.
96 E tutti loro gridarono di un unico accordo: “Noi lo 
sappiamo! Noi riposiamo con certezza”. Dissero: “Ci 
presenterai a Lui, e poi torneremo di nuovo tutti sulla terra, 
per vivere per sempre”. Oh, my!
97 Proprio allora iniziai a rinvenire. Guardai, disteso là 
sul letto, e vidi la mia vecchia carcassa che invecchiava e 
raggrinziva, e rattrappita e—e ammalata e afflitta, e vidi le mie 
mani dietro la testa, e pensai: “Oh, dovrò tornare di nuovo in 
quella cosa?”
98 E continuai a sentire quella Voce: “Continua a proseguire! 
Continua a proseguire!”
99 Dissi: “Signore, ho sempre creduto nella guarigione Divina, 
continuerò a crederla. Ma proseguirò per quelle anime, quindi 
aiutami. Ci saranno così tanti che io…Lasciami vivere, 
Signore, e ne porterò là dentro un altro milione, se solo mi 
lascerai vivere”.
100 Non mi importa quale colore, quale credo, quale 
nazionalità, quello che sono, sono tutti uno quando 
arriveranno là, e quelle linee di confine sono finite. Oh, posso 
vedere quelle donne, così carine; mai viste…scendevano, 
lunghi capelli lungo la loro schiena. Gonne molto lunghe. 
Erano scalze. Vedere quegli uomini con capelli ispidi attorno 
al collo, capelli rossi, cappelli neri, e tutti i diversi colori. E mi 
abbracciavano. Li potevo sentire. Ho sentito le loro mani. Dio 
è il mio Giudice, e questo sacro Libro aperto. Potevo sentirli 
proprio quanto sento le mie mani sul mio volto. Mi stavano 
abbracciando, nessuna sensazione di donne come avverrebbe 
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ora. Non mi importa quanto siate santi, chi voi siate, che tipo 
di predicatore siate, prete o qualsiasi cosa potreste essere, non 
c’è un uomo che possa permettersi di abbracciare una donna 
senza avere sensazioni umane. È esattamente la verità. Ma, 
fratello, quando passi da qui a lassù, là non è in quel modo. 
Oh, my! È così…Oh, c’è…È impossibile. È tutto amore. È 
in tutto un vero fratello e in tutto è una vera sorella. Non c’è 
morte, né tristezza, né gelosia, né niente, niente può entrare là. 
È solo perfezione. Ecco per cosa mi sto impegnando. Ecco per 
cosa mi sto posizionando.
101 Dissi: “O Signore, ecco per cosa mi trovo qui in chiesa, 
cercando di mettere in ordine la chiesa”. Dicendovi, fratello 
e sorella, che c’è solo una cosa che entrerà in quello, quello 
è l’amore perfetto. Non perché siete leali al Tabernacolo 
Branham, o alla chiesa metodista o alla chiesa battista. 
Vanno tutte bene, voi dovreste esserlo. Ma, oh, amici, 
dovete…Non perché avete parlato in lingue, danzato nello 
Spirito, perché avete scacciato diavoli o spostato i monti con 
la fede. Quello va tutto bene, perché tutto quello va bene, 
ma tuttavia a meno che non ci sia quell’amore perfetto. 
Ecco dove c’era amore perfetto. Ed è l’unica cosa che vi 
farà entrare là dentro. È l’unica cosa che può rimanere là, è 
l’unica cosa che c’era là. Oh my! È un’adozione. Dio, prima 
della fondazione del mondo.
102 Ora, sbrighiamoci, finiamo questo capitolo, comunque, se 
possibile, nei prossimi dieci minuti.

In lui siamo stati fatti eredi…(Ereditiamo cosa? 
Vita Eterna)…essendo stati predestinati…

 Come? Lo comprendete tutti? Avete chiamato voi Dio? No, 
Dio ha chiamato voi. Alcune persone dicono: “Oh, ho cercato 
Dio, ho cercato Dio”.

 Non l’avete fatto. Nessuno ha mai cercato Dio. È Dio che 
cerca l’uomo. Gesù disse: “Nessuno può venire a Me se il Padre 
Mio non lo attira per primo”. Vedete, è la natura dell’uomo di 
fuggire da Dio. Ed ora voi dite…
103 Quello, ecco quello che mi infastidisce, però, nel predicare 
a voi gente; non rimanete nella stessa condizione in cui 
stavate andando, cambiate ora! Ascoltatemi mentre lo dico, 
COSÌ DICE IL SIGNORE. Non mi sono mai chiamato così, 
non lo sono. Ma mi chiamate vostro profeta, o un profeta. 
Il mondo lo crede, in tutto il mondo, milioni e milioni e 
milioni di persone. Ho parlato direttamente e indirettamente 
a dieci o—dieci o dodici milioni di persone, o più, parlando 
direttamente. Ho visto decine di migliaia di visioni e segni e 
prodigi, e non uno di essi è mai fallito. Ed è proprio così. Egli 
mi ha predetto cose che non hanno mai mancato di accadere 
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proprio esattamente. Porterò qualsiasi uomo a processo 
per quello. È così. Non dichiaro di essere un profeta, ma 
ascoltatemi.
104 COSÌ DICE IL SIGNORE, servirà amore perfetto per 
posizionarvi in quel luogo, perché è tutto quello che c’è là. Non 
importa quanto denaro, quante dimostrazioni religiose, quante 
buone opere o qualsiasi cosa abbiate fatto, quello non varrà 
niente in quel giorno. Servirà amore perfetto. Quindi qualsiasi 
cosa facciate, mettete da parte tutto il resto finché non siete 
così riempiti con l’amore di Dio al punto che potete amare 
coloro che vi odiano.
105 Io sono proprio come ho detto stamattina, sono stato fatto, 
tutta la mia costituzione è grazia. Molte persone dicono: “Ora, 
grattami la schiena e io gratterò la tua. Sì, fai qualcosa per 
me e io farò qualcosa per te”. Quella non è grazia. Grazia 
è, se la tua schiena ha prurito, io la gratterò comunque, che 
tu gratti o meno la mia; se mi colpirai in volto, e dirai “la 
mia schiena ha bisogno di prurito, o, di essere grattata”, io la 
gratterò. Vedete? Eccolo, fate qualcosa. Non credo nelle opere. 
Credo che le opere siano amore. Le opere sono—le opere sono la 
manifestazione che la grazia è avvenuta. Non vivo fedelmente 
a mia moglie perché credo che divorzierebbe da me se non lo 
facessi, le vivo fedele perché la amo.
106 Non predico il Vangelo perché penso che andrei all’inferno 
se non lo facessi, predico il Vangelo perché amo Lui. 
Certamente. Pensate che attraverserei i mari in tempesta, e 
quegli aerei che si tuffano su e giù, e le saette che lampeggiano 
da ogni parte, e—e tutto il resto, e quasi ad ogni minuto…e 
tutti gridano, e “Ave Maria” che continuano nell’aereo, e di 
tutto? Quelle persone che ondeggiano nelle cinture di sicurezza, 
e il pilota che dice: “Abbastanza carburante per continuare 
ancora quindici minuti, non so dove ci troviamo”. Pensate che 
lo farei solo—solo per il divertimento di farlo? Huh! Pensate 
che tornerei là fuori nella giungla dove i soldati tedeschi 
dovettero mettere ogni notte le loro armi attorno a me così e 
portarmi dentro e fuori dalla riunione, finché lo Spirito Santo 
iniziò ad operare miracoli? I comunisti posti di notte con mirini 
telescopici, per spararmi da un miglio di distanza. Pensate che 
lo farei solo per il divertimento di farlo? Perché qualcosa in me 
ama; sono essere umani per i quali Cristo è morto. Paolo disse: 
“Non solo voglio salire a Gerusalemme, ma sto salendo lassù 
per essere crocifisso. Sto andando a morire. Sto salendo lassù 
per morire per la causa del Signore”. È qualcosa, l’amore vi 
costringe, quello vi forma. È esattamente giusto.
107 Se predicassi il Vangelo per denaro, se lo avessi fatto, 
stasera non sarei in debito di ventimila dollari, non mi sarei 
trovato in quel debito. Nossignore. Perché avrei tenuto alcuni 
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dei—alcuni dei milioni che mi sono stati dati. Un uomo, un 
uomo ha mandato degli agenti dell’F.B.I. con un assegno 
circolare da un milione e cinquecentomila dollari. Ed ho 
detto: “Riprenditelo”. Non per il denaro! Non è il denaro. Non 
predico il Vangelo per denaro. Non per quello!
108 È a motivo dell’amore. La cosa che voglio fare, è, quando 
attraverserò quell’ultimo respiro al di là, che potrebbe essere 
a cinque minuti da ora, potrebbe essere a due ore da adesso, 
potrebbe essere a cinquant’anni da ora, non so quando sarà. 
Ma quando sarà, arriverò là, voglio vedervi nello splendore 
della gioventù, correndo, urlando: “Mio caro fratello! Fratello 
mio!” Ecco cosa c’è nel mio cuore. Ecco perché. Non cerco di 
essere in disaccordo con voi per essere—essere diverso, ma sto 
cercando di mettevi sulla strada che è giusta. Ecco la via per 
entrare. Non la vostra chiesa, non la vostra denominazione, ma 
la vostra nascita in Cristo. Oh, my. Whew!

In lui…siamo stati fatti…eredi, essendo stati 
predestinati secondo il proponimento di colui che opera 
tutte le cose secondo il consiglio della sua volontà;

109 Ascoltate. Concluderemo in pochi minuti. Ascoltate 
attentamente ora prima che concludiamo.

Acciocché siamo alla lodi della sua gloria, noi che 
prima abbiamo sperato…Cristo.

In lui anche voi,…
110 Osservate questo ora, attentamente. Indossate le giacche, 
le giacche del Vangelo. Tenete aperte le orecchie, ascoltate 
attentamente. Sono al 13° versetto.

In lui anche voi, dopo avere udito…
 “Fede viene dall’…” [La congregazione dice: “Udire”.—Ed.] 
“l’udire per la…” [“Parola”.] “Parola di…” [“Dio”.]

…dopo avere udito la parola della verità,…
111 Cos’è la Verità? La Parola di Dio. È giusto? Giovanni 17:17, 
voi che state annotando le Scritture, Gesù disse: “Santificali, 
Padre, nella Verità. La Tua Parola è Verità”.

…dopo avere udito la verità, l’evangelo della vostra 
salvezza;…

112 Che cos’era la salvezza di cui stava cercando di parlar loro? 
Predestinati prima della fondazione della terra (È giusto?), 
all’adozione come figli, predestinati alla Vita Eterna. Ora, 
dopo che siete entrati nella Vita Eterna, dopo che siete stati 
salvati, santificati, riempiti con lo Spirito Santo, siete figli. 
Ora Dio vuole mettervi in posizione, oh, in modo che possiate 
operare per il Suo Regno e la Sua gloria.
113 Quello è il Vangelo. Essendo, prima, ascoltare la Parola: 
“Ravvedetevi, e siate battezzati nel Nome di Gesù Cristo 
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per la remissione dei peccati”. Togliendo via tutti i vostri 
peccati, invocando il Nome del Signore Gesù Cristo, per la 
Terra promessa. La promessa è per ogni visitatore di passaggio 
che è sulla vostra strada. Se stasera siete usciti di casa, come 
peccatore, dicendo: “Mi incamminerò verso il Tabernacolo 
Branham”, Dio vi dà l’opportunità stasera. C’è una sola cosa 
posta tra voi e la Terra promessa. Cos’è la Terra promessa? 
Lo Spirito Santo. Quello che era posto tra Giosuè e la terra 
promessa era il Giordano. Esattamente così.
114 Mosè, essendo un simbolo di Cristo, guidò i figli fino alla 
terra promessa, poi Mosè non portò i figli nella terra promessa. 
Giosuè portò dentro il popolo e divise la terra. Gesù pagò 
il prezzo, li guidò fino allo Spirito Santo. Dio mandò giù lo 
Spirito Santo ed Egli posizionò in ordine la chiesa, ogni uomo, 
riempiendolo con la Presenza del Suo Essere. Vedete cosa 
intendo? Tutti in Cristo Gesù, come Dio ha predestinato questo 
per la chiamata di questo Vangelo!
115 Paolo, Galati 1:8, ha detto: “Se un Angelo venisse 
predicando qualcos’altro, sia anatema”. La Verità, il Vangelo. 
Ora ascoltate attentamente mentre andiamo avanti a leggere, 
finendo il versetto.

…l’evangelo della vostra salvezza; in lui dico 
anche…(ascoltate attentamente)…dopo avere 
creduto, siete stati suggellati con lo Spirito Santo 
della promessa.

116 Negli ultimi giorni, la Bibbia ha detto, ora osservate, negli 
ultimi giorni ci saranno due classi di persone. Una di queste 
avrà il Suggello di Dio, l’altra il marchio della bestia. È giusto? 
Quanti lo sanno? Ebbene, se il Suggello di Dio è il Suggello 
di…Se il Suggello di Dio è lo Spirito Santo, allora senza lo 
Spirito Santo c’è il marchio della bestia. E la Bibbia ha detto 
che i due spiriti sarebbero stati così vicini insieme da sedurre 
gli stessi Eletti se fosse possibile. Non lo farà mai, perché erano 
eletti a Vita Eterna. Vedete?
117 La dipartita della chiesa, proprio come sapete c’erano 
dieci vergini che uscirono per incontrare il Signore, tutte 
santificate, tutte sante, ognuna di esse santificata. Cinque si 
erano attardate e lasciarono spegnere le loro lampade. Cinque 
avevano olio nelle loro lampade. “Ed, ecco lo Sposo viene!” 
E le cinque che avevano l’olio nelle lampade andarono nella 
Cena delle Nozze. E le altre furono lasciate fuori dove c’erano 
il piangere e il gemere e lo stridor di denti. Siate pronti, perché 
non conoscete in quale minuto verrà il Signore. Abbiate…Che 
cosa rappresenta l’olio nella Bibbia? Lo Spirito Santo.
118 Ora per voi oggi, voi fratelli avventisti del settimo giorno 
che hanno detto che il Suggello di Dio è il settimo giorno, 
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mostratemi una sola Scrittura che lo dimostri. La Bibbia 
ha detto che il Suggello di Dio è lo Spirito Santo. Osservate 
questo. “Il quale…” Osservate ora il 13° versetto.

…dopo avere voi creduto, voi siete stati suggellati 
con lo—con lo Spirito Santo della promessa.

119 Volgete in Efesini 4:30, credo sia quello. Osservate se non 
abbiamo il 4:30, osservate se non è lo stesso. Efesini, il 4° 
capitolo e il 30° versetto. Sì, eccolo, 4:30.

E non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale 
siete stati suggellati fino al giorno della redenzione.

120 Quanto a lungo? Quando veramente, ricevete veramente lo 
Spirito Santo, per quanto tempo Esso vi dura? Fino al prossimo 
risveglio, finché la nonna vi intralcia la strada, finché il capo 
vi sgrida? Fino al giorno della vostra redenzione! Alleluia!
121 Dopo che siete morti, dopo che siete passati in quella 
Terra, che vi trovate là con i vostri cari, siete ancora riempiti 
con lo Spirito Santo. La Scrittura! Siete proprio come siete 
ora, solo avete un…siete trasferiti in un altro corpo. Avete 
solo cambiato dimore. Questa è invecchiata, non ci potevate 
più attaccare le assi di copertura, le travi sono marcite. È 
così. Così mettete solo da parte la cosa vecchia e lasciatela 
marcire giù, e vi trasferite in una nuova. È giusto quello? 
“Perché se questo tabernacolo terreno si dissolve, ne abbiamo 
uno che attende”.
122 Ricordate l’altro giorno, analizzando quello? Quando un 
piccolo bambino viene formato nel grembo della madre, e 
questi piccoli muscoli scalciano e saltano e via di seguito. Ma 
appena la madre partorisce il bambino e il bambino si trova 
sulla terra, per prima cosa, c’è un corpo spirituale che afferra 
quel piccolo corpo naturale. Forse il dottore gli dà una…[Il 
Fratello Branham batte insieme le mani—Ed.] così, o qualcosa 
per scuoterlo, e “wha, wha, wha”. E immediatamente andrà 
verso il seno di quella madre, “um, um, um”, muovendo su e 
giù la testa sul seno della madre, per far sì che quelle vene del 
latte portino il latte.
123 Un piccolo vitello, appena esce dalla madre, si metterà 
in ginocchio dopo pochi minuti. Che cosa farà? Si muoverà 
proprio attorno, afferrerà quella madre, e inizierà a scuotere su 
e giù la testa così, e otterrà il suo latte. Alleluia! Sissignore.
124 Quando questo corpo naturale viene in lei, c’è un corpo 
spirituale che lo aspetta.
125 E quando questo corpo naturale cade a terra, alleluia, 
ce n’è uno al di là che aspetta! Ci trasferiamo solo da 
uno all’altro, cambiamo i nostri luoghi di dimora. Questo 
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mortale deve vestire l’immortalità, questo spirituale; questa 
corruzione veste l’incorruttibilità. Questo vecchio corpo 
con rughe, raggrinzito, curvo, ma non cambierà affatto il 
suo aspetto, intendo quando andrà al di là, avrete ancora lo 
stesso spirito.
126 Lasciate che vi dia qualcosina che potrebbe sembrarvi 
contorto, ma è la Bibbia, poi ve ne darò una che lo scioglierà 
per voi. Osservate questo. Quando il vecchio Saul, il—il re, il—il 
vecchio, il grande vecchio predicatore denominazionale laggiù 
in quel tempo, sapete, che aveva testa e spalle sopra tutti gli 
altri, ed era timoroso, non sapevano niente del Soprannaturale. 
Doveva venire Davide a liberare l’agnello dalle fauci del leone, 
uccidere Golia. Osservatelo. Si allontanò così tanto da Dio, che 
arrivò ad odiare il suo predicatore santo rotolante. E invece 
di essere in suo favore, cercare di aiutarlo, gli si girò contro. 
Se quella non è l’immagine di oggi esattamente, esattamente 
l’immagine. Si allontanò da lui!
127 Quanti erano qui dentro quando sono partito per il mio 
primo viaggio, e ho predicato, “Davide e Golia”, quando sono 
partito? Molti, alcuni, alcuni degli anziani. Sto preparandomi 
a ripartire su questo. Ricordate cosa, vedete quello che si è 
avvicinato proprio domenica scorsa? Si sta spostando proprio 
in un’altra fase. La seconda campagna di Davide, la seconda 
fase del suo ministero. È esattamente giusto. Per cui, poi 
divenne re su Israele. Notate ora il ministero si sta spostando 
in una fase più grande, che risulterà più grande. Così fece 
Davide. L’ho notato mentre arrivò, Davide, oh, quando Dio 
fece uscire Davide là e uccise il leone, notate, ed uccise l’orso, 
poi uccise il filisteo. Ora, giunse un tempo in cui Dio diede uno 
spirito malvagio su questo vecchio uomo. E di…Per che cosa? 
Per odiare Davide. Ed io credo…
128 Ora, questi nastri. Ora ascoltate, fratelli, voi su questi 
nastri, se non siete d’accordo con me, perdonatemi. Vedete, 
io vi amo. Vi incontrerò al di là comunque, vedete, perché se 
siete un uomo di Dio vi incontrerò comunque. Ma, voglio dire 
questo, ecco il motivo. Solo perché Saul vide che Davide aveva 
qualcosa che lui non aveva. Allora che cosa accadde?
129 Un giovincello “rossiccio”, ricurvo, la Bibbia disse che 
egli era “rossiccio”. Quello non era un bambino molto bello, 
“rossiccio” è solo un piccolo tipo ricurvo. Ed egli uscì là, e 
Saul, ebbene, gli mise addosso l’armatura di Saul, e immagino 
che lo scudo scendesse fin sopra i suoi piedi. E disse: 
“Toglietemi questa roba. Io—io ho…” Forse gli diede una 
laurea, un dottorato in filosofia, o un dottorato in lettere, o 
qualcosa, sapete. Come disse: “Non so niente di quella roba, 
perché non l’ho provata. Lasciatemi avere questa, quella con 
cui so cosa sto facendo”. Sissignore. Egli prese la fionda.
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130 E fecero entusiasmare Davide perché le figlie, le chiese, 
le chiese cantavano: “Saulo, può averne ucciso migliaia, ma 
Davide ne ha uccisi diecimila”.
131 Allora divenne geloso: “È quella vecchia roba del Nome di 
Gesù, non c’è niente in Essa”. È così. E cosa gli fece Dio? Dio 
mandò su di lui uno spirito malvagio, per odiare Davide, ed 
egli odiò Davide senza motivo.
132 Davide avrebbe potuto torcergli il collo un paio di volte. 
Avrebbe potuto, ma egli lo lasciò andare. Non disse proprio 
mai niente. Di certo avrebbe potuto farlo. Si avvicinò e tagliò 
via il lembo del suo mantello, una notte, tornò, disse: “Guarda 
qui, vedi!” Sissignore, avrebbe potuto farlo, ma egli proprio 
lo lasciò stare. Avrebbe potuto spezzare la sua congregazione 
e disperderli, e iniziare lui stesso un’organizzazione se avesse 
voluto. Ma non lo fece, lasciò proprio che Saul proseguisse. 
Lasciò che Dio combattesse. Sissignore.
133 Così mentre andava avanti e la campagna terminava, e 
progrediva, quello spirito malvagio arrivò al punto che Saul 
non poteva ricevere alcuna risposta da Dio. Dopo un po’ 
egli…lo Spirito del Signore se ne era andato via da lui. E 
il vecchio Samuele, quello che avevano rifiutato, quello che 
veramente era la Voce di Dio per loro, quello che disse loro 
prima ancora che volessero agire come il mondo.
134 Come mai la chiesa vuole agire come il mondo? Perché la 
pentecostale, battezzata, la metodista con l’esperienza dello 
Spirito Santo, e la battista, e la presbiteriana vogliono agire 
come il mondo? Perché lo fanno? Non lo so. Io—io proprio non 
posso comprenderlo. Dite: “Ebbene, è così divertente giocare 
a poker, solo un po’ per divertimento, solo una piccola posta 
di un penny”, qualsiasi cosa la chiamate. È un peccato. Non 
dovreste avere quelle cose in casa vostra. “Ebbene, non fa 
male prendere solo un piccolo, minuscolo bicchiere di birra. 
Ne abbiamo presi alcuni. Io e mia moglie ne prendiamo alcuni 
nel pomeriggio”. E per prima cosa, sappiate che i vostri figli ne 
prenderanno alcuni. Di certo.
135 E voi donne, hum, il diavolo ha proprio fatto un…È 
quello che fece al principio, e di certo ha fatto di voi sorelle un 
bersaglio. Egli proprio lo fa solo per…perché sa quello che 
può fare. Può sedurre una donna mille volte più velocemente 
di un uomo. So che ferisce i vostri sentimenti, ma è la Verità. 
È esatto. È quello che ha fatto nel giardino dell’Eden. Egli può 
fare…Ora, lei era onesta, era sincera, ma fu sedotta. “Adamo 
non fu sedotto”, la Bibbia ha detto. Egli non fu sedotto, ma lei 
fu sedotta. Così egli può sedurla. E tuttavia i pastori usciranno 
e consacreranno delle donne predicatrici, le metteranno in 
questo modo al di sopra delle congregazioni, e questa Bibbia lo 
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condanna da Genesi ad Apocalisse. Dite: “Ebbene, va bene. Va 
tutto bene. Hanno…Possono predicare proprio lo stesso come 
quello”. So che è così.
136 Come qualcuno che una volta iniziò a parlare in lingue, io 
continuai a predicare. E quando uscii, una donna disse a mio 
figlio, disse: “Ho un messaggio da dare domani sera”, disse, 
“quando tuo Papà sale sul palco”.
 Disse: “Ebbene, signora, cosa intende?”
137 E quella sera quando fui pronto, quando stavo per fare la 
chiamata all’altare, lei si sistemò in alto tutti i capelli e tirò 
su le calze e tutto, si preparò, saltò su in mezzo al pubblico e 
iniziò a saltare su e giù, parlò in lingue e profetizzò. Continuai 
a predicare, fare la mia chiamata all’altare. Durante la quale 
non ebbi affatto considerazione di ciò, non era giusto. Così poi, 
ebbene, la Bibbia disse di non farlo, disse: “Lo—lo Spirito dei 
profeti è sottoposto al profeta”. Dio è sul…Dio sta parlando 
sul palco, lasciate che Egli parli. Paolo disse: “Se qualcosa è 
rivelato ad alcuno, che stia in silenzio finché quello successivo 
conclude”. È giusto.
138 Ora, quando poi sono uscito, queste persone dissero, un 
gran mucchio di persone, dissero: “Stasera hai contristato lo 
Spirito Santo”.
 Dissi: “Facendo cosa? Cos’ho fatto?”
139 Dissero: “Ebbene, quando quella sorella ha dato quel 
messaggio, alleluia, disse quello”.
 “Ebbene”, dissi, “stavo predicando. Lei era fuori 
dall’ordine”.
140 “Oh”, dissero, “quello era fresco direttamente dal Trono. 
Quello era più fresco di quello che tu stavi predicando”. Uh!
141 Ora, quello mostra proprio il…quello o mostra questo, 
e lo dico per vostro rispetto, o infermità mentale, oppure 
mancanza di rispetto, o insegnamento illetterato che non sa 
di Dio più di quanto sappia un coniglio di scarpe da neve. 
Ora, quello, non lo dico per essere un—un commento sciocco, 
perché questo non è luogo per scherzare. Ma è—è esattamente 
la verità. Una persona che dovrebbe sapere che Dio non è 
autore di confusione. Egli è per la pace. La Bibbia dice che loro 
non sanno. Tutto quello che sapevano era come saltare su e giù, 
parlare in lingue, dire: “Io ho lo Spirito Santo. Alleluia!”
142 Mi sono trovato ed ho visto, in Africa, degli stregoni e altro 
parlare, tramite cinquemila di loro allo stesso tempo; saltare su 
e giù, sangue su tutto il volto, parlare in lingue, e bere sangue 
da un teschio umano; chiamare il diavolo, e parlare in lingue.
143 E tuttavia parlare in lingue è un dono di Dio, ma quella 
non è la prova infallibile dello Spirito Santo. Lasciate che ora 
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ve lo dica. Credo che tutti i santi ispirati parlino in lingue. 
Credo che un uomo a volte viene così ispirato da Dio al punto 
che parla in lingue. Lo credo. Ma non credo che sia alcun segno 
che avete lo Spirito Santo. Sissignore. Credo ci siano volte in 
cui avete fede, la persona, uscirete e imponete le mani su un 
bambino che ha il cancro, quando cinquanta predicatori hanno 
pregato per ciò, e sarà guarito perché quella madre ha fede per 
quel bambino. Dio l’ha data a lei, lei è un membro del Corpo 
di Cristo. Sissignore. Lo credo. L’ho visto compiuto e so che è 
vero. Ma la cosa è, è mettere in ordine la chiesa, porla in ordine 
così da poter operare.
144 Ora concludiamo il resto di questo versetto qui prima di 
andare.

…dopo avere ricevuto, voi siete stati suggellati con 
lo Spirito Santo della promessa.

145 “Suggello!” Cos’è il Suggello? Cos’è il Suggello? 
Un suggello è, per prima cosa mostra un’opera che è stata 
completata, un’opera completata. La cosa successiva che esso 
mostra è la proprietà. E la cosa successiva che esso mostra è 
sicurezza, nel mantenerlo.
146 Diciamo, per esempio, una volta lavoravo per le Ferrovie 
della Pennsylvania, lavoravo con mio padre sulla ferrovia. 
Caricavamo vagoni. E caricavamo quaggiù a questa compagnia 
di confezionamento, mettevamo delle latte, e ne mettevamo 
alcune qui e alcune giù qua, e alcune in questo modo. Ma prima 
che venisse sigillato quel vagone, l’ispettore passava di là, e lo 
spingeva, muoveva questo, scuoteva quello. “Ah! Lo dichiaro 
inagibile! Andranno tutte in frantumi prima che arrivino là. 
Lo dichiaro inagibile! Tiratele fuori. Rifatelo”. L’ispettore 
dichiarava inagibile il vagone.
147 Lo Spirito Santo è l’Ispettore. Egli vi scuote un po’, e voi 
tintinnate. Credete a tutta la Parola di Dio? “Non credo a 
quella vecchia roba del Nome di Gesù”. Dichiarato inagibile. 
Voi tintinnate, vedete. “Non credo nella guarigione Divina o 
alcuna cosa simile”. Tintinna ancora. Tirateli fuori. Credete 
che Gesù Cristo è lo stesso ieri… “Ebbene, in qualche modo”. 
Voi tintinnate. Calciatelo fuori, vedete, non è ancora pronto. 
Sissignore.
148 Fratello, quando è pronto a dire: “Amen!” Hai ricevuto 
lo Spirito Santo? “Amen!” È stato tutto completato? “Amen”. 
Allora cosa fa l’Ispettore? Tutto è stipato bene e fermo, pieno 
del Vangelo. Oh, ogni Parola di Dio è buona. Tutto è perfetto. 
“Credo ad ogni Parola. Amen! Amen! Amen!” Credi che Dio 
guarisce ancora? “Amen”. Credi che Gesù è lo stesso ieri e 
in eterno? “Amen”. Credi che lo Spirito Santo è tanto reale 
quanto Lo è sempre stato? “Amen”. Credi che lo stesso Spirito 
che scese su Paolo scende su di noi? “Amen”. Credi che compie 
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su di noi le stesse cose che fece su di loro? “Amen”. Oh, oh, 
ora è a perfetta tenuta. Vedete, ora è a perfetta tenuta, siamo 
pronti a chiudere la porta. Bene.
149 Poi l’ispettore chiude la porta. Che cosa fa? Egli ci mette 
un sigillo. Poi scende e prende questa specie di piccole pinze, 
allunga la mano là questo piccolo coso e lo sigilla. Fareste 
meglio a non romperlo. Se quelli, quel vagone, la sua 
destinazione è Boston, non può essere spezzato. Sarebbe un 
reato da penitenziario spezzare quel sigillo finché non arriva a 
Boston. Ed un uomo che ha l’autorità può aprire quel sigillo, e 
solo lui. È giusto. È di proprietà di una certa-certa compagnia 
ferroviaria. È il loro sigillo. È la loro sicurezza che questo 
vagone è stato stipato, questo vagone è pronto. Appartiene a 
loro. Non potrebbero mettere il “B&O” sul “Pennsylvania”. 
Dovete essere suggellati, e quando è suggellato.
150 E quando il Cristiano è stipato con il Vangelo, riempito 
con la bontà di Dio, tutte le buone cose di Dio giacciono in lui, 
con un cuore aperto, pronto ad operare, desideroso di essere 
messo in posizione, fare qualsiasi cosa che lo Spirito Santo gli 
dice di fare, passato dalla morte alla Vita, santificato da tutte 
le cose del mondo, camminando nella Luce mentre la Luce 
viene a lui, andando avanti, egli è pronto. Allora Dio chiude la 
porta del mondo dietro di lui, e la chiude insieme di scatto così, 
e lo suggella con lo Spirito Santo della promessa. Alleluia! 
Per quanto? Fino alla destinazione. Non toglietelo qui dai 
binari per aprirlo e vedere se va tutto di nuovo bene. Va tutto 
bene, lasciatelo solo stare. L’Ispettore l’ha già ispezionato. Per 
quanto siete suggellati? Fino al giorno della vostra redenzione. 
Ecco quanto a lungo siete suggellati.
151 “Ebbene, quando morirete, allora, Fratello Branham, che 
ne è dopo che si muore, hai detto che Lo si ha ancora?” Lo 
avete per sempre. Dove inizia la Vita? All’altare. Proprio là 
vedete una piccola ombra. È l’ombra, il Suggello dello Spirito 
Santo. Poi è un’ombra delle ombre delle ombre, come ho detto 
l’altro giorno. Ma quando morite, continuate ad attraversare 
quelle ombre, finché arriverete all’umidità, dall’umidità ad una 
piccola sorgente che gocciola, da una sorgente ad un ruscello, 
da un ruscello ad un fiume, da un fiume ad un oceano, vedete, 
dell’amore di Dio. Siete proprio la stessa persona.
152 Guardate qui. Il vecchio Saul, il vecchio sviato, non poteva 
arrivare a Dio, tuttavia non era perduto. Di certo non lo era. Era 
un profeta, ma egli proprio uscì al di fuori di Dio. Ecco il motivo, 
fratelli, per cui ho detto: “Non siete perduti”. Così quindi 
ricordate, egli andò proprio fuori dalla volontà di Dio, così poi 
per prima cosa, egli—egli non era d’accordo. Ora, forse non avrei 
dovuto dirlo. Bene, continuo ad andare avanti per una felice 
congregazione stasera. Quindi poi, sapete, e per prima cosa, oh, 
my, allora il…Egli andò dal—dall’Urim Tummim.
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153 Sapete cos’era l’Urim e Tummim, era il pettorale, l’efod 
che—che indossava Aaronne. Ed era sempre, Dio è sempre stato 
un Dio soprannaturale che risponde in modi soprannaturali. 
E quando un profeta profetizzava, e quelle luci mistiche non 
attraversavano quel Urim Tummim, lui si sbagliava. Quando 
un sognatore raccontava un sogno e non lampeggiava su 
quel Urim Tummim, non mi importa quanto suoni bene, era 
sbagliato. È così.
154 E non mi importa quanti dottorati avete e quanto è grande 
la vostra organizzazione, quando la profezia o la predicazione, 
non è secondo questa Parola, sei in errore, fratello. Sei…
Questo è l’Urim Tummim di Dio. Quando dite che non eravate 
predestinati prima della fondazione del mondo, lei non 
lampeggerà, perché la Bibbia ha detto che lo eravate. Quando 
dite che dovreste essere battezzati nel nome del “Padre, Figlio, 
Spirito Santo”, non lampeggia, perché nessuno nella Bibbia è 
mai stato battezzato in quel modo. Solo nel Nome del Signore 
Gesù. Non lampeggerà, quindi c’è qualcosa che non va da 
qualche parte.
155 Così l’Urim Tummim non rispondeva al vecchio Saul, e 
non poteva neanche avere un sogno. Era così compromesso 
che non poteva neanche avere un sogno. Così sapete cosa fece? 
Scese dalla strega, e questa vecchia strega, la vecchia strega 
del diavolo laggiù, stregone. E disse: “Puoi dirmi l’avvenire?”
156 Lei disse: “Sì, ma Saul ha detto che avrebbe ucciso 
chiunque predice l’avvenire”.
157 Egli disse: “Ti proteggerò”, vestito come un fante. Egli 
disse: “Dimmi l’avvenire e fammi salire dal mondo dei morti 
che sono passati al di là”. Ora ascoltate questo. “Fammi salire 
lo spirito di Samuele il profeta”.
158 E lei iniziò a—a dire l’avvenire. E, quando lo fece, cadde 
con la faccia a terra, disse: “Vedo salire degli dèi”. Vedete, 
era una pagana, “dèi”, due o tre di loro, come Padre, Figlio, 
Spirito Santo, o qualcosa del genere, sapete. Lei disse, lei disse: 
“Vedo salire degli dèi”.
159 Disse: “Descrivilo. Che aspetto ha? A cosa assomiglia?”
160 Disse: “È magro e ha un mantello sulle spalle”. Non era 
cambiato affatto.
161 Egli disse: “È Samuele. Portalo in questa stanza, portalo 
qui davanti a me”.
162 E osservate quando Samuele venne davanti a Saul, egli 
disse: “Perché mi hai chiamato, vedendo che sei diventato un 
nemico verso Dio?” E osservate. Non solo era ancora Samuele, 
manteneva ancora lo spirito di profezia. Dite che è sbagliato, 
lasciate che chiunque dica che è sbagliato. È la Verità! Era 
ancora un profeta. Perché disse, profetizzò e disse: “La 
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battaglia sarà contro di te domani, e tu ed i tuoi figli domani 
cadrete in battaglia, e a quest’ora domani sera sarete con me”. 
È giusto? Egli era ancora un profeta!
 Ora voi dite: “Oh, ma era una strega che fece quello”.
163 Bene, vi dirò di Uno che non era una strega. Una volta 
Gesù portò Pietro, Giacomo, e Giovanni, e salirono sul Monte 
della Trasfigurazione, e si trovava sulla cima del monte. E, 
Gesù, Dio stava posizionando Suo Figlio; come sto cercando 
questo…che ho avuto l’altra sera, di posizionare il figlio. 
E quando lo fecero, guardarono in giro e trovarono che 
si trovavano là Mosè ed Elia. Stavano parlando, avevano 
comunione. Non piccole bandiere bianche che svolazzavano 
intorno, o nuvolette bianche, piuttosto, che svolazzavano 
intorno. Ma erano uomini, che parlavano. Mosè era stato 
sepolto in una tomba sconosciuta per ottocento anni. Ed Elia 
era andato a Casa in un carro, da cinquecento anni. Ed eccoli 
entrambi, proprio tanto viventi quanto erano mai stati viventi, 
trovandosi là parlando a Lui prima che andasse al Calvario. 
Alleluia! “Suggellati fino al giorno della nostra redenzione!”
164 Mi sbrigherò, e poi chiuderemo perché è tardi, e 
pregheremo per i malati, ancora circa cinque minuti. 14° 
versetto, leggiamo, lasciatemi leggere il 13° di nuovo, 
prenderlo, per contesto.

In lui anche voi, avendo udita la parola della verità, 
l’evangelo della vostra salvezza;…

165 Ora ricordate, quale salvezza hanno? Questi erano—questi 
erano Cristiani efesini. Loro, ora osservate, avete notato i 
corinzi? Doveva sempre dirgli: “Quando vengo fra voi, uno ha 
un parlare in lingue, uno ha un parlare in lingue, uno ha un 
salmo, uno ha una profezia, uno ha…” Vedete, non poteva 
insegnargli niente, perché desideravano sempre questo, quello 
o l’altro. Queste persone avevano la stessa cosa, ma l’avevano 
in ordine. Non insegnò mai ai corinzi niente di simile, non 
poteva, la chiesa non era in ordine per insegnarlo. Ora, poteva 
insegnare a queste persone la cosa reale.

…la quale vostra salvezza; in lui dico anche voi, 
dopo avere…creduto, voi siete stati suggellati con lo 
Spirito Santo della promessa.

Il quale è il pegno…(oh, non lasciatemi passare 
quello)…il pegno della nostra eredità, mentre…
redenzione di quelli che Dio si è acquistati, alla lode 
della gloria d’esso.

 Whew!
166 Che cos’è lo Spirito Santo? Ora, allora leggerò il resto di 
ciò molto velocemente se sopporterete un po’ insieme a me. 
Dove ci trovavamo l’altra sera, Fratello Mike? Dov’erano tutti 
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contenti, oh, tutto era tranquillo, quello era amore perfetto. 
Ora, ogni volta che venite in questa direzione scendete un 
po’, scendete. Ogni volta che fate un passo, vi avvicinate di 
qualche pollice. Quando si arriva alla terra, avete un’ombra 
dell’ombra dell’ombra delle ombre. Ora, quello è quanto 
Spirito Santo avete in voi. Quello è amore. Ma, oh, prima 
siete assetati di qualcosa.
167 Oh, non piacerebbe alle persone anziane, le persone 
anziane…Come mi piacerebbe tornare ed avere quindici anni, 
venti! Oh, darei qualsiasi cosa. A cosa mi servirebbe? Potrei 
avere quindici anni e tuttavia morire stasera. Non è sicuro. E 
se stasera aveste quindici anni, come sapreste se vostra madre, 
nel momento in cui tornate a casa, è in vita oppure no? Come 
sapete che arriverete a casa? Come sapete che domani vivrete 
se avete dodici anni, in perfetta salute? Potreste essere uccisi 
in un incidente, morire all’improvviso, vi potrebbe accade 
di tutto. Incerto, vedete. Qui non c’è niente di certo. Ma lo 
bramate. Che cos’è? È Quello Lassù che ve lo fa bramare.
168 Ora, camminate in Questo, poi avete Vita Eterna. Ora che 
cosa accade? È il “pegno”.
169 Cos’è il pegno di denaro su qualcosa? Se vengo da voi 
per comprare una macchina, dico: “Quanto costa quella 
macchina?”
170 Dite: “Questa macchina, Fratello Branham, ti costerà 
tremila dollari”.
 “Quanto è l’acconto?”
 “Ebbene, te lo farò avere di cinquecento dollari”.
171 “Bene, ecco i cinquecento dollari. Io—io porterò il 
rimanente prima o poi, appena posso. Tieni ferma la 
macchina”. Vi do cinquecento dollari, quello è il pegno. È 
giusto?
172 Ora, ritenete questo, è il “pegno”, è “l’acconto”.

…dopo avere ricevuto il suggello dallo…Spirito 
che era stato promesso, il…Spirito che era stato 
promesso,…dopo che voi avete ricevuto…

Il quale è…
 Che cosa, che cos’è il Suggello della promessa, lo Spirito 
Santo della promessa?

Il quale è pegno della nostra eredità fino…
redenzione di quelli che Dio s’è acquistati,…

173 Che cos’è? È l’acconto. E, fratello, oh, oh, oh, oh, oh, 
predicatori! Se questo è l’acconto, che cosa sarà quando 
arriveremo là! Che cosa sarà? Se questo è il…Se questo di 
cui gioiamo ora, e ne siamo così felici…Ho visto uomini di 
novant’anni salire…
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174 Vidi un vecchio predicatore che una sera si alzò. 
Venne fuori, disse…Così, Venne fuori sul palco. E dissi: 
“Quell’anziano predicherà?”
175 Egli disse: “Ebbene, sia benedetto il Signore”. Una persona 
di colore anziana, con addosso un grandissimo cappotto da 
predicatore.
176 Dissi: “Perché non hanno lasciato predicare qualcuno dei 
predicatori giovani? Quel vecchio, come potrebbe mai predicare?”
177 Egli disse: “Ebbene”, disse, “fratelli”, disse, “oggi ho 
sentito predicare i fratelli per tutto il giorno”, disse, “in 
merito a quello che Gesù ha fatto sulla terra. Io racconterò 
di quello che Egli ha fatto in Cielo”. Disse: “Prenderò il mio 
testo da Giobbe 7:27”, disse, “quando fu molto tempo fa 
lassù prima della fondazione del mondo”, disse, “quando Egli 
disse che le stelle mattutine cantavano insieme ed i figli di 
Dio gridavano di gioia”. Iniziò così. Disse: “Sapete questo, ci 
fu qualcosa che avvenne là in passato”. Disse: “Sapete…” 
Ed iniziò a predicare su quello che avvenne in Cielo. Egli Lo 
fece scendere sull’arcobaleno orizzontale e lo portò giù nella 
seconda Venuta. Circa in quel momento, lo Spirito Santo lo 
colpì. Ora, dovettero accompagnare l’anziana persona, aveva 
circa novantacinque anni. Era proprio così, tutto curvo, e solo 
un piccolo cerchio di capelli, sapete, così. Uscì là e iniziò a 
predicare, disse: “Whoopee! Alleluia! Gloria!” Iniziò a saltare 
su e giù così. Disse: “Oh, non avete abbastanza spazio qui per 
farmi predicare”. E partì, verso la platea così, tanto veloce 
quanto poteva. E quello è solo il pegno. Oh!
178 Che cosa compie lo Spirito Santo? Oh, ecco un buon posto, 
lasciatemi leggere il 1° versetto del prossimo capitolo. Posso? 
Va bene? Dite: “Amen”. [La congregazione dice: “Amen!”—Ed.] 
Bene, il 1° versetto del 2° capitolo, velocemente. Ascoltate. 
“Voi che eravate…voi…”

E v’ha risuscitati ancor voi, che eravate uno…
eravate morti ne’ falli, e ne’ peccati.

179 “Voi Egli ha risuscitati”. Che cosa significa risuscitati? 
“Resi viventi”. Proprio quasi morti, ma Egli vi ha risuscitati 
solo tramite la caparra. Che cosa avverrà quando voi—quando 
voi veramente vi verranno pagati tutti i dividendi? Oh! Non 
sorprende che Paolo, rapito nel terzo cielo, disse: “Occhio non 
ha visto; orecchio non ha udito; neppure è salito, salito in cuor 
d’uomo, quello che Dio ha per coloro (in serbo) che Lo amano”. 
Che cosa sarà quello! Parlate di gioia inesprimibile e piena 
di gloria! Whew! Uhm! Voi che una volta eravate morti nel 
peccato e nelle trasgressioni Egli ha risorti insieme tramite 
l’ombra dell’ombra delle ombre. Che cosa avverrà quando 
arriverete all’ombra delle ombre nell’ombra, l’ombra poi nel 
ruscello, il ruscello nel fiume, il fiume nell’oceano?
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180 E cosa sarà quando vi troverete là ben inoltrati nella 
redenzione, con un corpo nuovo, sarete tornati completamente 
ad essere un uomo ancora giovane, o una giovane donna, non 
morirete mai più? E guarderete giù alla terra, e penserete: 
“Mi farebbe piacere un po’ d’uva e della buona acqua fresca, 
ma, sai, non mi serve qui. Ma un giorno Gesù verrà, e questo 
corpo angelico, questa teofania in cui vivo…” Non passerà 
più attraverso il grembo di una donna, non passerà più 
attraverso il desiderio sessuale; ma a motivo che Egli era nato 
senza desiderio sessuale, io sarò risorto senza di ciò, ed Egli 
un giorno parlerà ed i morti in Cristo sorgeranno, e quel corpo 
in cui una volta ho vissuto risorgerà in un corpo glorificato, 
ed io camminerò e parlerò, e vivrò e gioirò (alleluia), vivrò 
per le epoche Eterne che verranno, tramite Gesù Cristo nostro 
Signore. Whew! Eccoti, fratello, ecco il Vangelo!
181 “Quindi anch’io”, Paolo ora sta solo dicendo quello che 
egli è. Leggerò il resto di questo e poi pregheremo per i malati. 
“Fino alla possessione, questo è il pegno fino alla possessione, 
fino alle lodi della Sua gloria”.

Perciò, io ancora, udita la fede vostra (Ho sentito che 
credete a queste cose, ho sentito che credete davvero 
nella predestinazione, la Vita Eterna, e la salvezza, 
e così via) nel Signor Gesù, e la carità vostra inverso 
tutti…santi,

Non resto mai di render grazie per voi, facendo di voi 
memoria nelle mie orazioni.

Acciocché l’Iddio del Signor nostro Gesù Cristo, il 
Padre della gloria, vi dia lo Spirito di sapienza, e di 
rivelazione…per la conoscenza d’esso: Continuando 
proprio sempre a rivelare Se Stesso, crescendo di 
grazia in grazia, di potenza in potenza, gloria in gloria. 
Non ricadere; e, ma di gloria in gloria, continuando ad 
avanzare. Continuerò a pregare per voi.

Ed illumini l’occhio—gli occhi della vostra 
comprensione…

182 Hum! Sapete, nella Bibbia è detto che eravate ciechi e 
non lo sapevate. Ma qui Paolo disse: “Pregherò che gli occhi 
della vostra comprensione…” Voi comprendete con il cuore. 
Ecco di cosa sta parlando. Guardate con gli occhi, ma vedete 
con il cuore. Lo sapete. Bene. “Affinché il Dio di Gloria…” 
Vediamo, il—il 18° versetto.

Ed illumini gli occhi della comprensione vostra, 
acciocché sappiate quale è la speranza della vocazione, 
e quali son le ricchezze della…gloria della sua 
eredità, nei santi.

E quale è, inverso noi che crediamo, l’eccellente 
grandezza della sua potenza…(whew! Dicono che 
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la potenza non c’è più? La potenza non è ancora 
arrivata)…secondo la virtù della forza della sua 
possanza.

Voi che avete creduto nella virtù della forza della 
Sua grande possanza, prego solo che Dio riversi 
proprio la Sua potenza su di voi. Vedete?

La quale egli ha adoperata in Cristo, avendolo 
suscitato da’—avendolo suscitato da’ morti, e fattolo 
sedere alla sua destra ne’…luoghi celesti;

Di sopra…principati,…potenze,…potenza…e 
signoria, ed che ogni nome che si nomina,…

183 Oh, oh, oh! Scus-…No, farei meglio a non farlo. 
Potremmo di certo impiegare il resto della sera su quello.

…ogni nome che si nomina, non solo in questo 
mondo, ma quanto nel mondo a venire;

184 Che cos’è ogni—che cos’è ogni nome? Ogni nome di ogni 
persona porterà il Nome di cosa? [La congregazione dice: 
“Gesù”.—Ed.] L’intero Cielo è chiamato Gesù. L’intera 
Chiesa è chiamata Gesù. Tutto è chiamato Gesù, perché 
è l’unico Nome che Dio abbia mai avuto. È chiamato 
Jehovah; Jehovah-jireh, il Sacrificio provveduto dal Signore; 
Jehovah-rapha, il Signore che ti guarisce; Jehovah, lo 
stendardo del Signore, Manasse; e Jehovah, diversi Jehovah. È 
chiamato la Stella del Mattino. È chiamato Padre, è chiamato 
Figlio, è chiamato Spirito Santo. È chiamato Alfa, è chiamato 
Omega. È chiamato Principio, è chiamato Fine. È chiamato 
il Ramo. Oh, è chiamato…Egli è proprio chiamato con ogni 
genere di titolo, ma aveva solo un Nome.
185 È quello che stava dicendo Matteo, quando Egli disse: 
“Andate quindi ed insegnate ad ogni nazione, battezzandoli 
nel Nome”, non nei nomi, “nel Nome del Padre, Figlio, 
e Spirito Santo”. Padre non è un nome, Figlio non è 
un nome, Spirito Santo non è un nome. È un titolo per un 
Nome. È un Nome dei tre attributi che appartengono ad un 
unico Dio. Qual era il Suo Nome? L’Angelo disse: “Tu Lo 
chiamerai…” [La congregazione dice: “Gesù”.—Ed.] “perché 
Egli salverà il Suo popolo dal loro peccato”. Ecco il motivo 
per cui tutti battezzavano in quel modo nella Bibbia. Ecco 
come San Agostino battezzò il Re d’Inghilterra, circa—circa 
centocinquanta, duecento anni dopo la morte di Cristo, nel 
Nome di Gesù Cristo. Bene.

Di sopra…principati,…potenze,…potenza,…
signoria, che—che ogni nome che si nomina non solo in 
questo mondo, ma ancora in quello a venire;

Avendogli posta ogni cosa sotto a’ piedi, ed gli ha 
dato per capo sopra ogni cosa, alla chiesa;
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La quale è il corpo d’esso,…
186 Ora, se il mio corpo ha potere sopra ogni cosa, allora il mio 
corpo è quello che sono io. È giusto? È quello che sono io, ecco 
come mi conoscete. È giusto? Ebbene, allora, tutto quello che 
era Dio, Egli lo versò in Gesù, perché Egli era la pienezza della 
Deità corporale. È giusto? E tutto quello che era Gesù, Egli l’ha 
versato nella Chiesa: “Queste cose che Io fo, le farete anche 
voi. Anche maggiori di queste ne farete, perché Me ne vo’ al 
Padre”.

La quale è il corpo d’esso, il compimento di colui che 
compie tutte le cose in tutti.

187 Oh, come amo questo! Come amo questo! L’altro giorno 
stavo leggendo un libro che era stato scritto in merito ad un 
viaggio che ho fatto per ministrare—ministrare in Africa. Non 
l’avevo mai letto prima. Quanti hanno mai letto il libro, Il 
Profeta Visita L’Africa? Stavo guardando là ad un ragazzino 
indiano. Quanti hanno visto quella foto?
188 Ho ascoltato un certo evangelista, che ha pregato per i 
malati per circa quindici anni o più, egli disse: “Non ho mai visto 
compiuto un miracolo in vita mia”. Egli disse: “Ho visto persone 
che dicevano di aver avuto mal di testa, sanate. Ho visto persone 
che dicevano di avere dei mal di pancia, sanate, e così via. Ma un 
miracolo, qualcosa di creato e reso qualcosa…”
189 Pensai che quel ragazzo avrebbe dovuto trovarsi là 
e vedere quello. La gamba di quel ragazzo indiano di 
circonferenza era proprio grossa così, una di loro. L’altra era 
una gamba normale come una gamba umana. E, se notate, 
il suo tutore, c’era la sua scarpa rialzata circa quattordici 
o quindici pollici, così. Aveva sotto una piastra di ferro. La 
sua scarpa era posta sopra due lunghi sostegni che stavano 
dritti. Si avvicinò dove mi trovavo io, lo portarono lassù. 
Aveva due stampelle. Prese questa grande scarpa di ferro e 
la sbatté rumorosamente giù così. Guardai la sua gamba, di 
circonferenza era circa grossa così.
190 Ora, quelle persone sono maomettani, maomettani. 
Ricordate domenica scorsa quando vi ho letto quello che 
dovettero scrivere i giornali? Ce l’ho proprio qui io stesso, 
dall’Africa, mi è stato mandato dal nostro missionario che è 
ritornato, il Fratello Stricker. Ecco l’articolo di come Billy 
Graham su ciò si è tirato indietro. Esattamente. Hanno lasciato 
che i maomettani li spingessero nel mare. Qual è il problema? 
I missionari stanno lasciando il campo. A cosa serve rimanere 
ancora, sono proprio sconfitti.
191 Amo Billy Graham, e penso che sia un meraviglioso uomo 
di Dio. Ma quello con cui Billy Graham avrebbe dovuto 
attaccarlo, dire: “Aspetta un minuto…” se alcuni di questi 
battisti formalisti glielo avessero lasciato fare, credo che lo 
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avrebbe fatto. Credo che Billy Graham sia un uomo di Dio. 
Ma se avesse detto: “Aspetta un minuto! Sono un ministro 
del Vangelo. Tu credi nel Vecchio Testamento, e hai detto che 
Gesù non era altro che un uomo. Ti sfido ad un dibattito”. 
Non credo nel raccogliere le sfide del diavolo, nossignore, ma 
lo avrei sfidato di rimando, e detto: “Troviamoci insieme tu ed 
io. Sono un dottore in teologia”, Billy Graham è un dottore in 
teologia. “Lascia che ti sfidi su questo, e lascia che ti dimostri 
che Gesù era il Cristo. Ora, quando si giunge alla guarigione 
Divina, non possiedo quei doni, ma abbiamo dei fratelli che li 
hanno. Ora, se vuoi portare quelle persone là fuori, lascia solo 
che ne chiami uno, Oral Roberts o qualcuno, qualcuno che ha 
un grande ministero che ci arrivasse davvero”. Andare là e poi 
vedere quello che ha luogo, dire: “Il Cristianesimo non è quello 
che tu pensi sia”.
192 Ora tutti si sentono delusi perché andò via e lo lasciò. 
Certamente, ora, non credo nel diavolo che vi porge una sfida. 
Anch’io gli ho sputato in volto così, e mi sono allontanato da 
lui. È giusto. Ma quando si arriva al punto di…Billy avrebbe 
potuto—avrebbe potuto far sì che quel maomettano si sentisse 
come un piccolo ammosciato così. Avrebbe potuto prendere 
quella Bibbia e prendere Isaia 9:6, e dire: “Di chi stava 
parlando in merito: ‘Un Fanciullo ci è nato, un Figliolo ci è 
stato dato’? Chi era quest’Uomo? Chi era Costui di cui parlava? 
Chi era questo Profeta? Chi era questo Messia che doveva 
venire? Mostrami dove Egli produsse Se Stesso in Maometto. 
‘Egli è stato trafitto a causa delle nostre trasgressioni, 
stroncato a causa delle nostre iniquità, il castigo, per cui 
abbiamo pace, è caduto su di Lui e mediante le Sue lividure noi 
siamo stati guariti’. Mostramelo in Maometto. Come Egli gridò: 
‘Mio Dio, Mio Dio, perché Mi hai abbandonato? Mi hanno 
trafitto le mani ed i piedi’, e così via? Mostramelo tramite la 
tua stessa parola, il tuo stesso testamento”. Ebbene, avrebbe 
battuto quel maomettano così duramente che non avrebbe più 
saputo dove si trovava. È giusto.
193 Ma quando il giornale ha dovuto dire il contrario di 
cosa stava dicendo prima, ecco cos’ha ferito, quello che mi 
ha fatto sussultare il cuore. Quando là ha detto: “Sebbene 
Billy abbia dovuto tirarsi indietro e fare retromarcia, come 
possono i maomettani dire che era errato”, disse, “quando il 
Rev. William Branham a Durban, Sudafrica, con incontestabile 
miracolo dopo miracolo, potenza Divina, quando diecimila 
maomettani sono caduti sulla loro faccia e hanno arreso le 
loro vite a Gesù Cristo”. Assolutamente. Lo sapevano. Quei 
fondamentalisti lo sapevano. Non venite a dirlo a me.
194 Una volta c’era uno che venne da Gesù, disse: “Maestro!” 
Sapete che era un fariseo. Disse: “Sappiamo che Tu sei un 
Dottore venuto da Dio. Lo sappiamo. Lo sappiamo, perché 
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nessuno può fare le cose che fai Tu se Dio non è con lui. Lo 
comprendiamo. Lo sappiamo. Ma proprio non possiamo 
confessarlo, vedi, perché se lo facciamo, ebbene, saremo messi 
fuori dalla chiesa. Vedi, perderemo il nostro prestigio”. E così 
Gesù disse, iniziò a dirgli che doveva nascere di nuovo.
195 Di quel ragazzo maomettano, quando si trovava là, c’è 
la sua foto. La macchina fotografica non riprenderà una 
menzogna. Eccolo là, una gamba più corta dell’altra di tanto 
così (circa quattordici pollici), che si regge su quella scarpa di 
ferro. Gli dissi, dissi: “Parli inglese?”
196 “Nossignore”. Non sapeva parlare inglese. L’interprete 
disse: “Non parla inglese”.
 “Da quanto tempo sei in questa condizione?” L’interprete 
gli chiese.
 “Dalla nascita”.
 “Puoi muovere in qualche modo quella gamba?”
 “Nossignore”.
 “Credi in Gesù Cristo?”
 Disse: “Sono maomettano”.
 Dissi: “Accetterai Gesù Cristo se Egli ti sanerà?”
197 “Accetterò Gesù Cristo come mio Salvatore se Egli mi 
sanerà”.
198 “Se Egli la sanerà, quella gamba diventerà come l’altra, 
Lo accetterai?”
 “Lo farò”.
199 “Ebbene, Dio, che cosa farai?” Questa è la cosa successiva; 
tutte le domande hanno risposta. Fratello Mike, quella è la 
sensazione. Aspetto solo un minuto per vedere quello che Egli 
dirà. Guardai là e vidi il ragazzo che andava, che camminava 
come in disparte lungo le mura così. Dissi: “Quanti di voi 
maomettani lo accetteranno? Ecco un ragazzo maomettano, 
guardatelo, si trova quassù”. Dissi: “Voi dottori, volete 
osservarlo? Eccolo stare là”. Oh, allora sapete dove vi trovate. 
Vedete, sapete dove vi trovate. Nessuno…Egli si trovava là.
200 Dissi: “Cammina in questa direzione, figliolo”. E lo 
presero, eccolo arrivare. (“Ta-lump, ta-lump”.) Dissi: “Sembra 
più corta di dodici, quattordici pollici. Circa così”.
 “Sì”.
201 Dissi: “Ma Gesù Cristo il Figlio di Dio può sanarlo. Voi 
maomettani lo crederete e Lo accetterete come personale 
Salvatore?”
202 Ci furono migliaia di quelle mani nere che si alzarono 
su così. “Ebbene, Signore, ora è il momento”. Dissi: “Padre 
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Celeste, se Tu hai mai risposto, rispondimi ora, questo è per 
la Tua Gloria, questo è per Te. Prego che Tu sani questo 
ragazzo”. Io semplicemente pregai su di lui così.
203 Dissi: “Togliti la scarpa”. Mi guardò in modo molto strano, 
l’interprete. Dissi: “Togliti la scarpa”. Se la slacciò. Perché 
avevo già visto quella visione, quello che sarebbe successo. Si 
tolse quella cosa. Quando guardò di nuovo e camminò verso 
di me, entrambe le gambe erano tanto normali, così come se 
camminassero come nuove. Dissi: “Vuoi camminare avanti e 
indietro?”
204 Egli iniziò a piangere così, andò avanti e indietro, non 
sapeva cosa fare. Così camminando, disse: “O Allah! Allah!”
 Io dissi: “Gesù! Gesù!”
 Oh, oh, oh! “O Yesu! Yesu”, allora. “Yesu! Yesu”, così.
 Dissi: “C’è qualche dubbio, qualche dubbio?”
205 Julius Stadsklev, quanti lo conoscono? Il Fratello 
Stadsklev è venuto in chiesa qui; è appena—appena andato in 
Germania. Disse: “Solo un minuto, Fratello Branham, solo un 
minuto”. Per portare un fotografo molto velocemente. “Posso 
fargli la foto?”
 Dissi: “Fai pure”.
206 “Cammina qui, metti la tua scarpa qui”. Rimase in piedi 
così, fece la foto del ragazzo là, con entrambe le gambe normali 
e dritte quanto potevano esserlo. Ecco là la sua vecchia scarpa 
e il tutore, così, così.
207 Dissi: “Quanti di voi maomettani ora rigettano Maometto 
come profeta, e credono che Gesù è il Figlio di Dio, e Lo 
accettano come personale Salvatore?” Diecimila mani si 
alzarono in aria. Alleluia! Non vogliono un…
208 Cercano di tenerlo nascosto, perché siamo “santi 
rotolanti”, ci chiamano, vedete. Proprio lo stesso, Dio si 
muove. Egli sta posizionando la Sua Chiesa. Sta agendo 
infinitamente sopra tutto quello che noi potremmo mai fare o 
pensare. Egli è tanto Dio stasera quanto Lo è sempre stato.
209 Così, piccoli amici, lasciate che vi dica qualcosa proprio 
ora. Mia cara gente preziosa, voi qui in questo paese, e gli altri 
nelle terre dei nastri che saranno oltreoceano e ovunque siate, 
non abbiate timore. Va tutto bene. Il Padre, Dio, prima della 
fondazione del mondo, sapeva ogni cosa che sarebbe successa. 
Tutto opera proprio in continuità. Lo amate? Mantenetevi 
giusti di cuore.
210 E, ricordate, quando questo respiro oltrepasserà questa 
vita, per voi persone anziane o voi giovani, e voi madri, quando 
vedrete i vostri piccoli bambini, quella piccola bambina che 
è morta quando non aveva che otto giorni o cinque giorni 
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d’età, lei sarà una bella giovane donna quando la vedrete. Quel 
vecchio nonno era tutto così curvo, poteva appena vedere dove 
andava; quando lo vedrai, nonna, egli sarà un bel giovanotto, 
un giovane di circa vent’anni, proprio nello splendore della 
gioventù. E sarà per sempre in quel modo. Potrai toccargli la 
mano, potrai stringergli la mano. Lo abbraccerai, ma non sarà 
“maritino”, sarà “fratello”. Oh, my! Sarà così tanto di più di 
“maritino”. Pensi di averlo amato? L’hai fatto di certo. Ma 
quello era phileo; aspetta di ricevere agapao. Aspetta finché 
quel vero amore Divino farà presa, e poi vedrai cos’è. Questo 
qui è solo come una discarica fumante, non va bene, non c’è 
niente di buono in merito. L’unica cosa che vi consiglio di fare 
ora, è questa, miei—miei—miei amici…
211 Tra non molto io…Vi piacerebbe se riprendessi gli altri 
due capitoli una volta o l’altra? Il Signore…io—io devo 
riposare solo un po’ prima di Chautauqua. Ora, non posso 
predicare queste cose in quelle riunioni. Ci sono troppi 
in-…troppi credi diversi. Vedete? Questa è proprio solo la 
chiesa. Vedete? Non posso…Ho diritto di predicare qui dentro 
qualsiasi cosa voglio. Questo è il mio tabernacolo, vedete, e 
ve lo sto dicendo. Ora, credo che quelle persone siano salvate. 
Sissignore, lo credo davvero. Ma, oh, quanto più è camminare 
quando sapete dove state camminando. Quanto, sapete, 
proprio sapere quello che state facendo, vedete, invece di 
barcollare, proseguire inciampando. Alziamoci proprio nella 
Luce, e camminiamo nella Luce e sappiamo in quale direzione 
siamo diretti. È vero. Il Signore sia con voi.
212 E se ognuno di voi qui dentro ora non è stato messo in 
posizione! Potreste non essere altro che una casalinga. Ebbene, 
dite: “Fratello Branham, non ho mai fatto niente in vita mia. 
Non sono un predicatore”. Ebbene, forse Dio ti ha portato qui 
per crescere una famiglia di bambini, da quella famiglia di 
bambini potrebbe venire un’altra famiglia di bambini dove 
ci sarà un predicatore che invierà a Cristo milioni di anime. 
Dovevate essere qui. Siete qui per una ragione. Lo sapevate?
213 Ebbene, dite: “Tutto quello che ho sempre fatto è stato 
erpicare attraverso queste vecchie zolle. E uscivo, la sera 
presto, non sapevo come guadagnare da vivere per i miei 
bambini. Ho guardato quei piccolini senza scarpe addosso. Mi 
sono seduto ed ho pianto. Avevo un vecchio calesse, ed io e 
Maw eravamo andati in chiesa”. Non preoccuparti, fratello. 
Continua solo ad amare Lui, Egli ha un proposito per te. 
Rimani proprio nel modo in cui sei, proprio continua ad andare 
avanti. Vedi? Potresti non predicare mai un sermone, ma 
potresti essere il bisnonno di uno che lo farà.
214 Sapete che Dio ha attribuito a (vediamo ora, come si 
chiamava?) Levi, il pagare la decima quando era nei lombi di 
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Abrahamo, quando Melchisedec lo incontrò. Quanti lo sanno? 
E vediamo. Abrahamo generò Isacco, Isacco generò Giacobbe, 
Giacobbe generò Levi; che era padre, nonno, bisnonno; quando 
era nei lombi, nel seme di suo bisnonno, la Bibbia gli attribuì 
di pagare le decime a Melchisedec. My, my, my, my! Fratello. 
Oh! Io sono…
215 C’era un piccolo—c’era un piccolo inglese che una sera là in 
Inghilterra si convertì, disse: “Sono così emozionato! Sono così 
emozionato!”
216 Sì, così felice di sapere che quello è vero! E un giorno 
glorioso, non so quando verrà quel giorno, ma se quella era una 
visione, non dico che mi trovavo qui. Ricordate, tenete sempre 
questo a mente, possano quelli che hanno i nastri fare lo stesso. 
Se ero in una visione, o trasportato nello Spirito, non lo so. 
Ma era tanto reale quanto afferro il mio Fratello Neville così, 
tanto reale. E potevo guardare e parlare a quelle persone. E là 
si trovava la mia prima moglie, lei non gridò “marito mio”, lei 
disse, “mio caro fratello”.
 Là si trovava una ragazza con cui uscivo anni fa.
217 Forse alcuni suoi familiari sono qui, Alice Lewis da Utica, 
una ragazza Cristiana molto brava, splendida. Si è sposata un 
po’ tardi in vita, ed ha avuto il suo primo figlio ed è morta 
nel parto. Alice Lewis, sono entrato nella camera funeraria 
per vederla. Ero appena arrivato a casa, avevo sentito che 
era morta. Scesi laggiù, non c’era nessuno nella stanza, dissi: 
“C’è una donna qui, signora…” Il suo nome era Emmerke. 
Ed aveva sposato un bravo ragazzo Cristiano, e lei era una 
brava ragazza Cristiana. Sono stato dappertutto con quella 
ragazza, ogni tipo di posto e tutto. E solo ragazzi, di diciotto, 
diciannove anni, dappertutto, una brava Cristiana, non ho 
mai saputo altro di lei se non di un genuino Cristianesimo. Ed 
io ero un peccatore. Ma andavo con lei. Camminavo in…E 
suo marito era un Cristiano nato di nuovo, un vero uomo. E 
non sapevo; sapevo che era morta, l’avevo vista sul giornale. E 
andai giù e me lo dissero. Andai giù là da Coots, e dissi: “Hai 
una signora Emmerke?”
 Egli disse: “Billy, lei è proprio nella stanza là”.
218 Entrai là e rimasi in piedi a fianco della bara. Pensai: “Alice, 
sono stato nelle prigioni più oscure, sono stato su strade buie. Tu 
ed io abbiamo camminato insieme lungo le strade e attraverso 
il fiume, quando avevano gli spettacoli sui vecchi battelli, ci 
sedevamo e ascoltavamo suonare quell’organo a vapore. Su e giù 
per i vicoli, che signora eri! Come ringrazio Dio per la tua vita. 
Riposa, mia cara sorella, riposa nella pace di Dio”.
219 E l’altra sera nella visione, eccola venire da me correndo. 
Disse: “Mio benedetto fratello”, e mi abbracciò. Oh, oh, 
fratello e sorella, mi ha cambiato. Non posso più essere lo 
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stesso. È così reale! È proprio—è proprio tanto reale quanto 
sto guardando voi, proprio così reale. Quindi, non c’è timore. 
Potrei morire prima che finisca la sera.
220 Voglio crescere il mio figlioletto là in fondo, Joseph. Voglio 
vederlo sul pulpito, quando potrò prendere questa Bibbia…
quando arriverò al punto di vedere Joseph sul pulpito che 
predica come un—come un giovane uomo riempito con lo Spirito 
Santo, unto con lo Spirito di Dio su di lui. E credo che egli sarà 
un profeta. Il giorno quando io—quando io—quando io l’ho visto 
sei anni prima che nascesse, vi ricordate che vi ho detto che 
stava arrivando. Ricordate come l’ho chiamato, proprio là a lato 
di quell’altare, non sapendo cosa stavo dicendo, consacrando 
bambini, dissi: “Joseph, tu sei un profeta”.
221 E l’altro giorno trovandomi fuori in giardino, è venuto da 
me, e ha detto: “Papà, Gesù ha una mano come la tua?”
 E ho detto: “Ebbene, sì, figliolo. Perché?”
222 Egli ha detto: “Ero seduto sulla mia bici, aspettando Sara” 
(è la sua sorellina) “che tornasse da scuola”. Seduto là fuori. 
Non lascio che esca sulla strada, era seduto indietro così. E 
ha detto: “Ho guardato su, e”, ha detto, “quando l’ho fatto, 
c’era una mano come la tua, con una manica bianca sospesa 
sopra di me”. E ha detto: “È salita”. Ha detto: “Quella era la 
mano di Gesù che saliva?” Guardai sua madre, sua madre mi 
guardò. Siamo andati dalla signora Wood. Ovunque si trovi, 
seduta qui. Lo abbiamo interrogato a fondo, continuamente, 
ed in ogni modo che potevamo. Era una visione. Egli l’ha 
vista. Quando potrò vedere il tempo in cui il piccolo Joseph si 
troverà…Spero di vivere per vederlo sposato, se Gesù tarderà.
223 Ed io sono un uomo anziano, la barba bianca che pende 
qui attorno al mio collo. Ho mandato…Voglio mandare altri 
due o tre milioni di anime a Cristo se mai potrò. È la mia 
determinazione predicare l’Evangelo ad ogni angolo della 
terra. Sissignore. Quindi, Dio mi aiuti, lo farò. Così, quando 
potrò veder arrivare quel tempo, Fratello Mike.
224 Posso vedere il tempo in cui la mamma, così chiamo Meda, la 
mia adorata, vedete, lei è…stiamo invecchiando, vedere i suoi 
capelli che diventano grigi, e vederci andare via, svanendo.
225 Rebekah, sono così grato per Rebekah. Il suo insegnante 
di musica mi ha detto l’altra sera, ha detto: “My, se continua 
così, Fratello Branham”, ha detto, “è difficile dire cosa 
farà”. Vedete, andando avanti nella musica. Voglio che lei, 
e voglio…Voglio Sarah all’organo, Becky al piano, voglio 
Joseph sul pulpito.
226 Quando potrò vederlo accadere, ed io e la mamma potremo 
entrare barcollando, io con il mio vecchio bastone, qualche 
sera, scendere lungo la strada, e potrò guardare qui dentro e 
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vedere mio figlio là unto con lo Spirito Santo, predicare questo 
stesso Vangelo. Voglio prendere questo vecchio Libro, e dire: 
“Figliolo, eccoLo, è tuo. Rimani con Esso, non comprometterti 
su una sola Parola. Rimani proprio con Esso, caro. Tu non, 
non curarti, non mi importa chi è contro di te, chi è contro, 
Dio sarà dalla tua parte. Predica ogni Parola proprio nel modo 
in cui è scritta Lì dentro, e Papà ti vedrà dall’altra parte del 
fiume”. Mi piacerebbe allungare le braccia, e prenderla fra le 
mie braccia, mia moglie, e attraversare il Giordano.
227 Fino a quel momento, Dio, lasciami stare sul campo, 
fedele! Lasciami! Non mi importa del costo, o quanti, quello 
che faccio, o questo, quello o l’altro. Lasciami rimanere leale e 
fedele alla Parola del vivente Dio, affinché quando quel giorno 
verrà e attraverserò dall’altra parte, e potrò guardare dall’altra 
parte e dire: “Eccoti. Oh, mio prezioso amico, mio prezioso 
fratello, mia preziosa sorella”.
228 Giovane predicatore, entra nel campo, rimani al posto di 
dovere. Tutti voi giovani predicatori e altro, non state seduti 
qua e là. Non state solo seduti a non fare niente. Uscite fuori e 
conquistate un’anima. Fate qualcosa! Partite, muovetevi. Non 
fermarti, giovane predicatore là. Dio benedica il tuo cuore.
229 Mi ricorda di quando avevo circa quell’età, immagino, e 
forse un po’ più giovane di lui. Avevo solo circa vent’anni e 
qualcosa quando posai quella pietra angolare là. Ricordo 
che di solito indossavo una giacca blu e un paio di pantaloni 
bianchi, e stavo là e posai quella pietra angolare circa 
trentuno anni fa. Vedete che età avevo, ero solo un ragazzo. 
Proprio stando là, posando quella pietra angolare. Non 
mi sono compromesso su una sola Parola. L’ho mantenuta 
esattamente nel modo in cui ho posato quella pietra angolare. 
Là c’è la mia testimonianza che si trova là, dove l’ho scritta 
sul risguardo della Bibbia, e l’ho strappata e l’ho messa nella 
pietra angolare, e è posta ancora là. E possa essere scritto sulle 
pagine dell’Eterna Parola di Dio in Cielo. Fatemi restare fedele 
fino alla fine.
 Chiniamo i capi ora solo un minuto per la preghiera.
230 In conclusione di questa serata, la conclusione di questi, 
un capitolo, che non è giustificato. Dovreste avere l’altro, 
e come egli va avanti e posiziona la chiesa al suo posto. Ve 
lo porterò una volta o l’altra, se piace a Dio. Devo prendere 
solo un po’ di riposo ora prima di andare là a Chautauqua, 
ad un’altra grande riunione, poi dall’altra parte da là in 
Oklahoma, da là verso Klamath Falls, poi da Klamath Falls 
proseguendo giù in California, su a Yakima, non tornerò 
prima del prossimo 15 agosto.
231 Ma guardate, lasciate che vi chieda qualcosa, se qualcosa 
dovesse accadere a voi o a me prima che venga quel tempo, 
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se dovessi passare oltre il fiume in quella terra, o se voi 
doveste passare prima di quel tempo in quella terra, sentite 
stasera la sicurezza che ci incontreremo in quel posto? Se 
lo sentite, alzate la mano, dite: “Sento la sicurezza nel mio 
cuore”. Dio benedica il vostro cuore. Dio vi benedica. Se c’è 
qualcuno qui che non sente la sicurezza che ci sarà, e vorrebbe 
dire: “Ricordami, Fratello Branham, affinché abbia quella 
sicurezza”, alzate la mano, “voglio esserci anch’io”. Dio ti 
benedica, signora. Dio ti benedica.
232 Nostro Padre Celeste, portiamo a Te stasera questa 
congregazione, ogni mano, per quanto ne so, era alzata. 
Tutti tranne una persona, un’anima preziosa qui dietro, 
proprio un po’ preoccupata di attraversare nella terra, dove 
c’è abbastanza vero amore divino nel loro cuore, nel cuore di 
quella preziosa donna, affinché lei possa venire in quella terra 
se morisse stasera: potrebbe attirare la sua anima preoccupata 
nella Terra Promessa di Dio?
233 Padre in cielo, come sono stato qui a questo pulpito e ho 
predicato, e sudato, e pianto, e supplicato, e persuaso, lascia 
che Ti chieda ancora una volta, Signore, lascia che chieda 
per la mia sorella là dietro; Dio, metti dentro il suo cuore 
stasera: quell’amore divino, quello Spirito Santo di Dio, quella 
pace che va oltre ogni comprensione, affinché lei riceva il Tuo 
Spirito, sia suggellata dallo Spirito Santo fino a quel giorno. 
Voglio vederla, Signore, quando attraverseremo quel ponte. Se 
sarà—se sarà mio—se sarà mio privilegio attraversare, se quello 
che mi hai mostrato è reale, e attraverserò là dall’altra parte, 
voglio incontrarla là, e vederla correre e prendermi per mano, 
e dire: “Mio prezioso fratello, è stato quella sera che Qualcosa 
mi ha detto di alzare la mano, quando hai finito di predicare 
sul libro di Efeso. Ho alzato la mano, e dopo ciò qualcosa mi 
è accaduto. Eccomi qui. Ora sono giovane per sempre”. Dio lo 
conceda a quella preziosa.
234 Questi che hanno alzato le mani poiché sono stati suggellati 
al sicuro dallo Spirito Santo, lo Spirito di Dio è su di loro, ed 
hanno ricevuto lo Spirito Santo, sono suggellati con quell’amore 
devoto nei loro cuori. Come Ti ringraziamo per loro.
235 Comprendendo, Padre, che questi nastri andranno fuori nel 
mondo. Molti microfoni sono allungati su questo pulpito, che 
significa che vengono registrati dei nastri, che girano là dietro, la 
Voce andrà in diverse terre in tutto il mondo, attorno al mondo, 
venti o trenta diverse nazioni la ascolteranno. Prego per ogni 
persona che sentirà questo nastro, che non ha quella speranza di 
Vita Eterna, che non ha il battesimo dello Spirito Santo, possa 
Esso venire dolcemente nei loro cuori. Concedilo, Signore.
236 E possa io, se non li vedrò mai in questa vita, quando 
attraverserò quella terra, possano correre e afferrarmi (e io 
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afferrare loro, e loro, noi gridare: “Prezioso fratello!” uno 
all’altro), dire: “Ho sentito il tuo nastro su Efeso, come Dio ci 
ha predestinati alla Vita Eterna, ed è stato su quel nastro che 
ho ricevuto la Voce di Dio e sono stato suggellato dallo Spirito 
Santo nel Regno di Dio”. Concedilo, Padre.
237 Guarisci tutti coloro che sono malati e afflitti. Prendi 
gloria per Te Stesso perché affidiamo tutto questo a Te in tutti 
gli sforzi nel Nome di Gesù, Tuo Figlio. Amen.
238 C’è qualcuno qui che è malato e vuole che si impongano 
le mani su di loro perché si preghi? Alzereste le mani? Bene. 
Camminereste silenziosamente, ora, verso l’altare proprio 
qui, e rimarrete in piedi solo un momento, mentre il Fratello 
Neville viene con il suo…
239 Oh, questo sembra, pregare per i malati, proprio—proprio 
sembra come di scendere giù dove sapete dove vi trovate, 
esattamente. Dio sa tutto in merito a questo.
240 Quando sento quel cantico…Ricordate, se sarete in vita 
quando me ne andrò, suonate questo per me: Sol Abbi Fe’. 
Ricordate, non sono morto, non sarò molto lontano da voi che 
lo ascolto. Non posso morire; Gesù mi ha dato Vita Eterna; 
mi risorgerà nell’ultimo giorno; vi vedrò. E se ve ne andrete 
voi, credo la stessa cosa per voi. Credo che ci rivedremo 
ancora l’un l’altro.
241 Guardando, questa preziosa signora che si trova qui con 
i capelli grigi. Sei una Cristiana? Riempita con il Suo Spirito, 
aspettando che arrivi Lui, proprio trovandoti qui fuori 
aspettando che arrivi la barca. Amen. Oh, sorella… 
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